Director: Luis Cano Lozano «El Adelantado de Segovia, S. L.»

DIARIO DE LA TARDE FUNDADO EN 1901 POR DON RUFINO CANO DE RUEDA

DIRECCION, REDACCION, ADMINISTRACION Y TALLERES: SAN AGUSTIN, 7. - APARTADO DE CORREOS NUMERO 11. - TELEFONOS: DIRECCION, 17-50. REDACCION, 20-25. ADMINISTRACION E IMPRENTA, 22-99

# LOS PRINCIPES DE ESPAÑA, EN CADIZSANCHEZ BELLA RECIBIO

La población les tributó una bienvenida apoteósica

Sus Altezas llegaron a bordo del minador «Marte»

En el muelle les recibieron las primeras autoridades

El Príncipe presidió una sesión plenaria del Ayuntamiento y fue informado de los proyectos y aspiraciones de la ciudad

Después ambos oraron en el templo de la Patrona de la ciudad, la Virgen del Rosario y se cantó una salve

Cádiz, 25.—Varios miles de gaditanos, congregados en el puerto, y muchos otros más en la plaza de San Juan de Dios y ante el Ayuntamiento, tributaron una bienvenida apoteósica a los Príncipes de España, llegados a las once y media de la mañana a esta ciudad, a bordo del minador «Marte» y procedentes de Sanlúcar de Barrameda, donde pernoctaron en la residencia del infante Alfonso de Orleáns y Borbón. En el muelle del Generalísimo Franco esperaban a Sus Altezas las primeras autoridades, con el almirante jefe de la base naval de Rota y los directores generales de Política Interior y del Instituto Nacional de la Vivienda.

Los Principes -él con uniforme de contralmirante de la Armada y doña Sofía vistiento abrigo blancodesembarcaron del minador acompañados del almirante Pery Junquera, iefe de la zona marítima del Estrecho, y del jefe de la casa de Sus Altezas, marqués de Mondéjar.

Entre las personalidades que esperaban a los Príncipes se encontraba también el académico gaditano José María Pemán.

que escucharon el himno nacional.

EN EL AYUNTAMIENTO

de Artillería número 15.

El momento de la llegada del personas, una masa difícil de con-minador «Marte» resultó de una cretar numéricamente— acogió la gran brillantez. Bajo el sol matuti- presencia de Sus Altezas en el balcón no, cielo azul y mar en calma, los con otra prolongada salva de aplautripulantes del navío hicieron el «sa- sos ludo a la voz» con los vivas a España, mientras los barcos surtos España, mientras los barcos surtos en el puerto —entre ellos uno de Consistorial, inmediata mente desbandera soviética que había llegapués, el Príncipe de España presidió do con una expedición de turistas-

una sesión plenaria del Ayuntamientodos engalanados con banderas y to, iniciada con un discurso del al-calde que agradeció lá presencia de Su Alteza e hizo una síntesis de las gallardetes, hacían sonar sus sirenas y las bandas de música inter-pretaban marchas militares. últimas realizaciones de la ciudad, así como de sus planes y proyectos inmediatos. También expuso el alcal-Vítores a España y a los Príncipes de la forma en que se trata de eli-minar los dos problemas fundamen-El numeroso público prorrumpió plaza de San Juan de Dios, repleta en vítores a España y a los Prínde público, hasta el edificio del tales que la provincia gaditana tiene hoy planteados: los relativos a la en-

cipes al tiempo que aplaudía con Ayuntamiento, ante cuya fachada el gentío les dedicó incesantes aplausos, Sus Altezas, mientras correspondían con saludos al fervoroso recibilidades de dian con saludos al fervoroso recibilidades de dianecentral de dianec señanza y viviendas. Terminadas las palabras del señor Almagro, el Príncipe recorrió deteni-damente el vestíbulo alto del Ayunbimiento, bajaron las escaleras del la capital y pueblos de la provincia. buque y recibieron la bienvenida oficial de las autoridades gaditanas; Ayuntamiento, el alcalde de Cádiz, tamiento y otras dependencias con-tiguas en donde, sobre planos y maquetas, fue minuciosamente informaluego pasaron a un podio desde el Jerónimo Almagro, dio la bienveni-Jerónimo Almagro, dio la bienveni-da, en nombre del vecindario, a los de la ciudad. Entre estas últimas, la

SESION PLENARIA

Don Juan Carlos pasó revista a una Príncipes de España y don Juan Car-batería de honores del Regimiento los pronunció unas palabras para cha de la Universidad de Cádiz, que agradecer la afectuosa acogida y en- irá emplazada sobre una superficie viar un cordial saludo a todos los de 30 hectáreas de terreno, en el denominado polígono de «La Bahía». Seguidamente, en compañía de la gaditanos. Dentro ya de su programa de to-Princesa, se trasladó a pie, por la El pueblo -muchos millares de 

ma de contacto con las realidades locales y provinciales —objetivo primordial de esta visita de Sus Altezas a las provincias de Sevilla y Cádiz— don Juan Carlos fue informado sobre las positivas repercusiones del puente sobre la bahía y acerca de la realización de un segundo puente, que en plazo breve comenzará a construirse.

El problema de la necesidad de viviendas v la conveniencia de aceerar la construcción de un nuevo astillero (que al aumentar espectacularmente la productividad permitirá incrementar la participación de España en el mercado mundial de petroleros, entre otras razones del alto interés económico y social), fueron otros asuntos expuestos al Príncipe, que examinó con detalle las maquetas y proyectos exhibidos.

EN EL TEMPLO DE NUESTRA SEÑORA DEL ROSARIO

Desde el Ayuntamiento, finalmente, don Juan Carlos y doña So-

Fútbol

erdam.

#### R. Madrid-PSV Eindhoven y Atlético de Madrid-Ajax en semifinales de Copas de Europa

Zurich, 25.—El Real Madrid se enfrentará al PSV Eindhoven y el Atlético de Madrid al Ajax de Amsterdan en los partidos de semifinales de las Copas de Europa de vence-dores de Copa y Liga, respectiva-mente; el resultado del sorteo, celebrado esta mañana en Zurich, es el

Copa de Europa de clubs campeo

Estrella Roja de Belgrado-Panathinaikos de Atenas. Atlético de Madrid-Ajax de Ams-

Vencedores de Copa: Real Madrid- P. S. V. Eindhoven. Chelsea de Londres —vencedor del Manchester City - Gornik Zabrze. Los partidos de ida se jugarán en

los campos del os clubs citados en primer lugar Los encuentros se disputarán los Alexander Vinogradov, ha declarado, según la agencia «Tass», que la edad días 14 y 28 de abril próximos.

Zurich, 25. (Urgente).—El primer encuentro de la eliminatoria entre el Real Madrid y el PSV Eindhoven, de Fútbol Asociación).—Alfil.

na de Cádiz, en el que, precedidos por el obispo de Cádiz-Ceuta, pe-netraron Sus Altezas bajo palio. Ante la imagen de la patrona fue cantada una salve y los Príncipes oraron unos minutos. Por último recibieron sendas medallas de la

A SAN FERNANDO

visitar el batallón de Infantería de Marina, mientras la Princesa se dirigía al Centro de Subnormales «Afa-na» y al hospital de la Cruz Roja. Entre el grupo figuraba el poeta Nahum Kleinstein.—Efe-Upi

fía se trasladaron al convento de Nuestra Señora del Rosario, patro-100 judíos han llegado a Israel emigrados

de la URSS

Tel Aviv, 25.—Más de cien judíos soviéticos han llegado hoy a Tel Aviv a bordo de un avión de «El Al» como immigrantes. La censura militar de la como interpretar a la como inte prohibió la publicación del número El Príncipe marchó seguidamente exacto de personas — muchas de ellas a la localidad de San Fernando para niños— que llegaron poco después del amanecer.

Este se encuentra actualmente en visita a España

En la entrevista se sentaron bases para una mayor cooperación turística entre ambos países

Madrid, 25.-El ministro de Información y Turismo recibió hoy en audiencia al director general de Turismo de Persia, Cirus Farsaneh, quien visita actualmente España. Asistió también a la entrevista el director general de Promoción del Turismo, Esteban

El señor Sánchez Bella expresó su satisfacción por la oportunidad de intercambiar impresiones con el director general de Turismo persa e hizo entrega al señor Farsaneh de una colección de libros y folletos sobre la realidad turística española, así como de ejemplares de propaganda turística.

En el curso de la entrevista, que transcurrió en términos muy cordiales, se sentaron las bases para una mayor cooperación turística entre los dos países. El señor Farsaneh, por su parte, se mostró altamente impresionado por el desarrollo y organización del turismo espanol, al que dedicó grandes elogios.



El Pardo.—Su Excelencia el Jefe del Estado ha recibido en audiencia civil en el Palacio de El Pardo, a la señorita Noelia Alfonso, elegida "Miss Europa 1970", a quien acompaña don Rafael Puig Vino, procurador en Cortes .- (Foto Europa Press.)

### MENTO DE LOS PRECIOS AGRICOLAS Licinio de la Fuente, EN LA C. E. E.

Bruselas, 25.-El Consejo de Ministros de Agricultura del Mercado Común Europeo, reunido en Bruselas desde el pasado lunes por la tarde, terminó esta mañana su sesión «maratón» fijando los aumentos en los precios agrícolas que regirán a nivel comunitario.

TRIGO

- Trigo tierno: aumento Idel 3 por ciento del precio indicativo y del por ciento del precio de interven-

100 del precio indicativo y del 2 kilos. por ciento del precio de intervención,

CEBADA, CENTENO Y MAIZ Cebada: aumento del 3 por 100 del precio indicativo. del precio indicativo y del 2 por 100

del precio de intervención. Centeno: aumento del 5 por

#### 620 condenados a muerte hay ahora en EE. UU.

Washington, 25.-Hay en la ac tualidad seiscientos veinte hombres en las celdas de la muerte de las prisiones norteamericanas; pero las senencias para que sean ahorcados, electrocutados o enviados a la cámara de gas, no han sido cumplidas debido a que hay pendiente algunos impedimentos constitucionales sobre la manera cómo los tribunales pueden imponer la sentencia de pena capital», dice hoy en el «Chicago Tribune», escribiendo desde San Francisco (California), el columnista de Holanda, se jugará en campo ho- norteamericano Anthony Lewis, en landés, según ha decidido la comisión de la UEFA (Unión Europea te en la lista de muerte esperan desun artículo titulado «Seiscientos vein-

## Estos aumentos son los siguientes:, 100 del precio indicativo y del 4

 Maíz: aumento del uno por 100 del precio indicativo.

ARROZ

- Arroz: aumento del precio indi-- Trigo duro: aumento del 2 por cativo en 1,25 dólares por cada 100

> LECHE Y MANTEQUILLA - Leche: aumento del 6 por 100

- Mantequilla: fijaron el precio indicativo de 178 dólares por cada

- Leche en polvo: las ayudas au- Cifra. mentan en 13 dólares (910 pesetas) por cada 100 kilos.

- Leche líquida: las ayudas aumentan en 1,65 dólares (117 pesetas) por cada 100 kilos.

CARNE

- Carne bovina: aumento del 6 por 100 del precio indicativo para campaña 1971-72 y del 4 por 100 para campaña 1972-73. Ternera: aumento del 3 por 100 del precio indicativo.

#### REMOLACHA

dólares (61,60 pesetas) por 100 kilos del precio indicativo.-Efe.

CONDUCTOR: Sin orden, no hay tráfico posible. Circula por la

# en Almería

Almería, 25.—El ministro de Trabajo, Licinio de la Fuente fue cumplimentado en el aeropuerto, a su Îlegada, por el gobernador civil y las primeras autoridades provincia-les, siendole tributado un efusivo y

por 100 del precio de intervención. cariñoso recibimiento. Marchó después, con los directores generales de la Seguridad Social y de Promoción Social, a la Casa Sindical, donde se celebró una reunión conjunta del pleno del Consejo Sindical Provincial, asamblea de Mutualidades Laborales y consejo provincial del Instituto Nacional de Previ-

En la reunión se trataron ampliamente los problemas y aspiraciones sociales de la provincia de Almería. Cerró el acto el ministro de Trabajo con un importante discurso.—

Madrid, 25.—Continúa la Bolsa manteniendo en su sesión de hoy un marcado equilibrio, con pequeñas deferencias en el balance general del signo más. Los sectores bancarios y eléctricos se mostraron irregulares en esta jornada, con alzas y bajas mez-- Remolacha: aumento de 0,88 cladas. En general, la Bolsa, sin perder su firmeza, no acaba de situarse.

> De un total de 112 clases de valores contratados en renta variable, 38 suben, 39 bajan y 35 no varían. Indice general de la sesión: 103,95

contra 104,30.—Cifra.

#### bsoluta de las rocas de la superficie lunar es la misma que las de la La superficie lunar se halla cubierta por una delgada capa de regolita, formada por el desmenuzamiento de las rocas de basalto. Es más fusible que las arenas volcánicas terrestres y su formación fue influida grandemente por las diferencias de temperaturas entre la noche y el día lunar, así como por la radiación solar y las condiciones del vacío,—Efe-Upi.

El Atlético de Madrid se deshizo "heroicamente" del Legia, al

perder en Varsovia por un insuficiente 2-1 (arriba). Abajo, un

momento del encuentro disputado en el estadio Bernabeu lentre el

Real Madrid y el Cardiff City. Los dos equipos madrileños siguen

en las Copas europeas. — (Telefoto AP-Europa Press)

LAS ROCAS LUNARES TIENEN

LA MISMA EDAD QUE LAS DE LA TIERRA

Moscú, 25.—El prominente científico espacial soviético y académico,

M.C.D. Zu

700 viviendas de pro-

tección oficial para la

provincia, en este año

## CRONICA DE LA CIUDAD

CLIMAS

Hay dos tipos de climas que predominan en estos momentos en la ciudad. De una parte, el que guarda relación con la me-teorología. La primavera está haciendo verdad aquello de que es la estación "más bella" del año, pues la temperatura que se deja sentir es agradable e invita, cuando menos, al paseo por los alrededores de la ciudad.

Y en el paseo, naturalmente, el cronista "se va" a ese otro clima al que aludía. Es, por una parte, el que guarda estrecha relación con los temas socio-económicos de la provincia, tan importantes, que se están manejando estos días. Ha habido una especie de "convulsión" de las fuerzas vivas, y el horizonte parece que ya es algo más halagüeño.

De otra parte están las elecciones para consejeros provinciales del Movimiento, el próximo domingo, y la convocatoria de las sindicales, que posiblemente tengan lugar en mayo.

Ya conoce el lector quiénes son los segovianos que aspiran a llegar a la primera Cámara política provincial. Abiertamente, con amor a Segovia, quieren participar en la gran responsabilidad que entraña servirla desde un puesto tan importante como es el Consejo Provincial del Movimiento.

La gestión política acentúa su interés de cara a un futuro próximo, y de ahí la potenciación que quiere darse al Consejo. Es una tarea, nos consta, a la que vienen entregándose animados del mejor espíritu el propio jeje provincial y gobernador civil y sus más directos colaboradores, entre los que el cronista se permite destacar --a fuer de herir su modestia-- al subjeje provincial. Dia a dia, laborando en el anonimato, sin alardes de publicidad, van consolidando los aspectos fundamentales de una acción que va a tener -- debe tener -- su mejor reflejo en un 'relanzamiento'' de la vida política en la provincia.

Es una misión sugestiva que aplaudimos.

### ANUNCIOS POR PALABRAS Cada palabra más, 2,06

PERDIDA pendiente oro blanco, sábado 13, en Fernández Ladreda. Lla-mar teléfono 3539. Gratificarán.

**ALQUILERES** 

ALQUILO piso pequeño de lujo, cale-facción central, todo exterior, en Conde Sepúlveda, 5. Razón: portero Con-de Sepúlveda, 1, y Sr. Escobar, telé-

**ENSEÑANZA** 

INGLES, francés, alemán, italiano ruso, latín, griego, cualquier edad, nivel, curso, examen, finalidad, traducción. Eurolenguas. Ladreda, 18.

ME urge profesor matemáticas de sex to. Teléfono 2029.

AUTOMOVILES. Matriculaciones transferencias, pasaportes, licencias todas las gestiones. Martín Orejana San Agustín, 19.

ELECTRICIDAD Radio Ruiz. Apara tos de iluminación, electrodomésticos Juan Bravo, 23.

BILLETES avión, ferrocarril; hoteles excursiones, bodas. «Sierramar». Fer nández Ladreda, 11. 1447.

NOVIOS: viajes de l'odas, ocho días Canarias, Mallorca; hoteles, vacaciones Año Santo en Compostela. Teléfono

TRABAJO

SE necesita muchacha fija para Ma drid, buen sueldo. Teléfono 5499. SE necesita empleada del hogar. Go bernador Fernández Jiménez, 17. Informes en portería.

NECESITO oficial de primera de ebanistería. Teléfono 4953.

NECESITO chica, buen sueldo. Ave

nida P. Claret, 18, 2.º, A. SE ofrece oficial de panadería. Teléfo

SE necesita chica para Madrid. Razón Conde Sepúlveda, 24, 3.º, (

### D.ª Maria Garrido, de Segovia, ganadora de las 10.000 pesetas de «Comercios Reunidos Segovianos»

En el primer sorteo de «Comercios Reunidos Segovianos», celebrado ante el notario de esta capital don Francisco Castro Lucini el pasado día 22, resultó premiado el boleto número 42.243, que posee doña María Garrido, con domicilio en calle de Las Nieves, 13, del barrio de San Lorenzo, de Segovia, y a quien han correspon-dido 10.000 ptas. (DIEZ MIL) en artículos a elegir.

Próximamente ofreceremos un reportaje de la entrega de este importante premio.

... Y recuerde que «el dinero que gaste en Segovia, crea riqueza en Segovia».

PERDIDAS SE necesita conserje para casino de Mi-guelañez. Se el facilita cafetera insta-

NECESITO muchacha o asistenta. Ra zón: Portería Fernández Ladreda,

SE necesita asistenta. Jardinillos de San Roque, 5, segundo, teléfono 4713.

NOVIOS: Nuestra calidad, surtido y precios son únicos. Muebles Hernan-do. Fabricación propia.

SE venden despacho español y tresillo Coches, 16, pral.

VENDO casa y solar 200 m.2. Vicente Núñez. Terminillo Alto, 19.

VENDO pinar de 22 hectáreas próximo abrirse, término Melque de Cercos. Traar. Santiago Zamarrón. Arroyo de

SEAT 600-D, buen estado, por ausencia. Razón, garaje frente Hospital Mi-

Cuéllar. Teléfono 10.

SEAT 1.500, motor Perkins, barato. Fructuoso Gila. Valdeprados.

TIENE Vd. un hijo estudiando en Madrid? Disponemos de apartamentos junto a la Ciudad Universitaria. Con nagnificas condiciones de compra. Llá-menos al teléfono 4493418 y pida por a Srta. Herrero Valenzuela. Obtenga este modo dos beneficios: el que hijo esté cómodamente alojado (en imbiente universitario) y haga al misno tiempo «una buena inversión». (Zoa constantemente revalorizada.)

AUTOMERCADO de vehículos de ocasión procedentes de operaciones cambio revisados en nuestros talleres: Seat 600-D, Furgoneta Siata, R-8, Seat 600, R-10, Alfa Romeo 1.300, Toyota 1.000 Teléfono 21-10-06. Avila.

TRACTORES usados varias potencias, debidamente reparados y garantizados. Román Sacristán. San Francisco, 23.

TRACTORES seminuevos todas poten. ias; garantía la misma que nuevos. Cecilio Martín. Turégano

VENDO ciclomotor Peugeot, buen es ado, exento carnet. Razón: Domín-

guez, teléfono 3768. SE vende tractor Massey Ferguson-65, usado. Motor Auto. Ezequiel Gonzá-

VENDO 12 vacas de leche abocada en producción. Pedro Berzal. La Ve-

SE venden 180 cerdos destete, Euro pa-16, vacunados y castrados. Granja Sebepe. Bercial. Teléfono 9.

ATENCION, ganaderos: Vendo 150 chotos todas edades y razas y 30 vacas lecheras, paridas y abocadas, todo a elegir. Desiderio Gómez. Carbonero el

VENDO 12 cerdos de 20 a 25 kilos vacunados. Salvador Concepción. Gar

VACA suiza recién parida del segun-do. Octaviano del Pozo. Madrona.

VENDO vaca mixta recién parida del tercero, abundante. Jesús Moreno. Torrecaballeros.

SE acogen vacas a pastos en una finca de los Campos Zárbaros. Teléfono 212991, Avila.

SANTA TERESA MATERIALES DE

CONSTRUCCION Teléfonos 1450 y 2936

Se alquila planta baja

PROPIO OFICINAS Razón, teléfono 1880

### CAJA DE AHORROS Y MONTE DE PIEDAD EXPOSICION OLEOS DE JESUS UNTURBE

Horas de 8 a 10 noche Festivos de 12 a 2 tarde

# nformación Local

### D. Carlos Ros España, nuevo coronel-director de la Academia

Mañana, despedida de la guarnición al capitán general

La Diputación le entregará el título de hijo adoptivo de la provincia

En el «Diario Oficial del Ejército» se ha publicado el nombramiento del nuevo coronel-director de la Acadenuevo coronel-director de la Acadenu

DESPEDIDA AL CAPITAN GENERAL

n el próximo mes, el capitán general acto de despedida, con carácter intimo. Dicho acto tendrá lugar mañana, en el bar de la Academia de Artille-ría, y a él asistirán comisiones de todos los centros de guarnición en la plaza; asimismo han sido invitadas las primeras autoridades segovianas.

Por su parte, la Diputación Pro-vincial hará entrega al capitán general del título de hijo adoptivo de la provincia, a la una de la tarde.

I Operación "Heroísmo Infantil"

### Hoy, primera jornada en nuestra ciudad de los seis seleccionados

Los seis muchachos seleccionados en la I Operación «Heroísmo Infan-til», organizada por la Delegación Provincial de la Juventud y patrocinada til», organizada por la Delegación Provincial de la Juventud y patrocinada por la Caja de Ahorros, llegaron esta mañana, temprano, a nuestra ciudad, pasando a acomodarse en el hotel donde procedieron a vestir los trajes nuevos con que han sido obsequiados. Desde el primer momento de su llegada han sido atendidos por la azafata que les acompañará en todo momento, señorita Esperanza Rueda.

mia de Artillería, vacante por el aste y darles la bienvenida, saliendo censo a general de don Francisco acto seguido los muchachos para vi-Sintes Obrador. Dicho nombramien- sitar la catedral y el alcázar. Después to ha recaído en el coronel don Car- de estas visitas han sido invitados los Ros España, que hasta la fecha por Cándido a un almuerzo y para estaba destinado en la Subsecretaría esta tarde se tenía previsto el viaje a del Ministerio del Ejército.

Riofrío a fin de visitar el palacio y el Museo de Caza.

Programa para mañana

Mañana, a las 10,30, los seis ni Con motivo de pasar a la reserva, nos seleccionados se trasladarán al Gobierno Civil donde cumplimentade la VII Región Militar, don José rán al gobernador. Allí mismo se pro-Ruiz-Fornells Ruiz, la guarnición de cederá a entregarles unas placas connuestra capital le va a ofrecer un memorativas de esta I Operación «Heroísmo Infantil». Seguidamente, harán una breve visita al presidente de la Diputación Provincial, que les entregará unos obsequios y a las dos serán invitados a comer por Duque. Posteriormente, para las cuatro de la tarde se tiene prevista la salida para

LOTERIA PRO CIEGOS

Premiado ayer: 749.

### El I Curso de Orientación y Capacitación para concejales de representación sindical se celebró ayer

En la Casa Sindical se celebró durante el día de ayer, el I Curso de Orientación y Capacitación para concejales de representación sindical organizado por la Escuela Sindical. Han tomado par-libertad. te en el mismo cuarenta concejales de pueblos comprendidos en el partido judicial de Segovia.

llegado a la Casa Sindical, donde en el seno de las corporaciones loca-

En primer lugar, con el tema «Competencia de los municipios», intervino el señor Núñez Motos, jefe de los Servicios de Inspección de las Corporaciones Locales. Después, el mas características en Cuéllar. doctor Jiménez Gómez, jefe provin-cial de Sanidad, desarrolló el tema «La sanidad y los municipios». La El domingo, jura de tercera conferencia estuvo a cargo del señor Montero Padillo, delegado bandera en El Ferral de Educación y Ciencia, acerca de «La ley de Educación como palanca entración Parcelaria, señor Pazos Díaz-Pimienta, con el tema «Necesilad de la concentración parcelaria y a ordenación rural». La última conprovincial de la Organización Sindicorporaciones provinciales y locales». a las 11,00 horas de dicho día.

CLAUSURA

bernador civil y jefe provincial del FARMACIAS DE GUARDIA
Movimiento, señor Pérez-Hickman Presidió el acto de clausura el go-Rey, acompañado del presidente de a Diputación, de las personalidades ya citadas, secretario de la CNS, prourador en Cortes Sr. Acosta y otros lirigentes sindicales de la provincia. En primer lugar, el delegado sindical informó al gobernador civil, brevemente, sobre el contenido del

Por su parte, el gobernador civil se nostró muy satisfecho de esta tarea formativa emprendida por la Escuea Sindical. Dijo que la provincia se encuentra en un momento muy interesante de expansión y reactivación, n la que va a incidir el «Plan de Acción Especial» que recientemente ha aprobado la Presidencia del Gopierno, y aquellas otras mejoras por las cuales se está trabajando.

Însistió después el señor Pérez-Hickman Rey en la conveniencia de a agrupación de municipios, conrencido de que la existencia de tanto pequeño municipio en la provincia constituye un auténtico problema Evidentemente, la agrupación de es tos núcleos supone una serie de eta pas emocionales en los hombres que os habitan, que a todos nos gustaría vitar, pero las nuevas exigencias de a vida moderna así lo imponen.

### AGENDA VIERNES 26 DE MARZO

Van 85 días de 1971; faltan 280. Sol: De 7,9 a 19,33. Santoral: Santos Braulio, Félix,

Teodoro, obs.; Ireneo, dc.

Pensamiento: «No ha habido nuna carrera de Magisterio. Pensamiento: «No ha habido nun-ca un gran poeta que no fuera al propio tiempo un profundo filósofo» los interesados la ampliación de in-

Una vez que los cursillistas habían También expresó su deseo de que llegado a la Casa Sindicai, delles predomine un acusado sentido fueron saludados por el director de les predomine un acusado sentido unidad y espíritu de lealtad y servicio al Movimiento, a Segovia y a segovia

Para fecha próxima hay proyecta-do celebrar otro curso de estas mis-preso lo inefable.

de promoción del pueblo». Seguida- motivo de los actos de jura de banmente intervino el ingeniero jefe de dera que tendrá lugar en el C. I. R. da vida de pintor, expone nuevamena Delegación del Servicio de Con-núm. 12 (El Ferral del Bernesga, te en nuestra ciudad, en la sala de la León) a las 11 horas del domingo día Obra Cultural de la Caja de Ahorros. 28 del corriente mes de marzo, se Cuarenta y una son las obras que fipone en conocimiento del público guran en el catálogo y constituyen que se traslade a dicho C. I. R. que casi una muestra antológica, pues en erencia estuvo a cargo del delegado la pista de acceso al mismo desde el ella figuran obras realizadas a lo larkm. 6,400 de la carretera de León go de los últimos veinte años. La faal, Sr. Concepción Sevillano, quien a Villanueva de Carrizo quedará cor-cilidad del pintor, su riqueza crománabló acerca de «La nueva ley Sin- tada a toda circulación de vehículos, tica, su brillantez, la soltura de su dical. La representatividad en las excepto los oficiales, desde las 10,40 pincelada, que se advierte como un

Para esta noche: San Francisco, 9. Santa Teresa. 24.

Dispensas de ejercicios por defecto

Escuela Normal de Segovia. - El B. O. del Estado número 37, del 12 de febrero corriente, publica una orden del Ministerio de Educación y Ciencia por la que se regula la tramiación de dispensas de ejercicios de Ahorros y Monte de Piedad la para cursar los estudios de Magiste-

En dicha orden se dispone que al en la Escuela Normal los alumnos deberán presentar un certificado (en el caso de que el aspirante padeciese algún defecto físico que le dificulte para realizar determinados ejercicios de Educación Física o la práctica de algunas manualizaciones) en el que el médico escolar -o en su caso un médico colegiado en ejerciciohaga constar concretamente el defecto físico que padece el solicitante y los tiempos de ejercicios físicos y de manualizaciones que se le puedan dispensar, de los contenidos en los Nueva directora respectivos cuestionarios de la carre-

Dicho expediente deberá resolvere, precisamente, antes de iniciar el aspirante los estudios que componen

formación que al respecto precisen. López.

Delegación Provincial de la Vi-vienda.—La Dirección General del Instituto Nacional de la Vivienda, en oficio de fecha 17 de marzo, comunien esta provincia, queda cifrado de

la siguiente forma: Grupo I, 300 viviendas. Subvencionadas, 400. Total cupo provincial

de la orden de 26 de febrero de 1971.

VIDA CULTURAL

noche a nuestra ciudad.

### Oleos de Jesús Unturbe



Con frecuencia, el artista de hoy se

das en las que se mueve y trabaja y su obra aspira, de una forma o de otra, a expresar la vida en torno, dicho radicalmente-y de ahí tanta búsqueda y tanto experimento-, a PROXIMO CURSO EN CUELLAR hacer visible lo real invisible; como el escritor sueña con hacer claro y ex-

Pero hay más, hay una larga y perdurable escuela que desde las Cuevas de Altamira hasta hoy, y autorizada por la concepción aristotélilica del arte como "mímesis", o imitación de la realidad, mantiene siem-Gobierno Militar de Segovia.—Con zás más justamente, el naturalismo. Jesús Unturbe, una larga y fecun-

> logro y una evolución a lo largo del tiempo, son las características de este pintor, cuya afición nunca desmentida le ha llevado a enfrentarse con lo más diversos, representativos y suge rentes paisajes de nuestra patria. Por que es precisamente en el paisaj donde más brillan las dotes de dibujante y de colorista de Jesús Unturbe. Los temas de Segovia, urbanos

> campestres y junto a ellos, los captados en diversos lugares de Avila Salamanca, Asturias, Teruel, Mála-ga, Granada, Almería o Tenerife, son ouena muestra de ello.

La exposición, que está siendo muy visitada por el público segoviano, permanecerá abierta hasta el próximo día 30.-R. B.

#### CONFERENCIA DEL PROFESOR MACHADO DE CASTRO

A las ocho de la tarde, se celebró ayer en el salón de actos de la Caja anunciad conferencia, con proyección de diapositivas y audición de música, que impartió el profesor Pedro efectuar la matrícula de primer curso Machado de Castro, con asistencia de un numerosísimo y muy atento público.

Presentó al conferenciante, con breves y acertadas frases Francisco de Paula Rodríguez Martín, refiriéndose al bicentenario del gran músico y a la personalidad del conferenciante. A continuación, Pedro Machado comenzó su exposición, que abarcó la figura de Beethoven centrada en su tiempo, con exactos datos

del Instituto Técnico de Coca

Ha sido designada recientemente

No se le pueden poner puertas al biográficos, abundante documenta campo, suele decirse, ni tampoco al ción y amenidad en la exposición. En arte. Ancho es este espacio, donde su examen de la novena sinfonía, dio ienen cabida todas las tendencias, su examen de la Novena Sinfonía, dio odas las maneras, todos los "is-sobre las circunstancias de su creamos". Si el arte es algo, ese algo es ción y estreno, así como la recepción de la crítica de su época, señalando algunas muy curiosas, entre ellas una propone su quehacer concibiéndolo de la Ilustración Española y Ameriomo un compromiso con la realidad. cana de 1882. A continuación, expu-El aquí y el ahora son las coordena- so y comentó brevemente diapositivas con retratos de Beethoven y as-



pectos de la Casa Museo de Bonn pasando a reseñar el fragmento final de la Novena Sinfonía, en su estrucura y texto, a lo que siguió una audición. El profesor Machado fue muy aplaudido y felicitado al término de su disertación.—(Fotos Lumen).

**ULTIMA HORA** 

### El capitán general de la Región, hijo adoptivo de la provincia

A las 2,30 de esta tarde ha finalizado la sesión plenaria celebrada por la Diputación Provincial, sobre la que mañana informaremos ampliamente. No obstante, como nota de urgencia recogemos el acuerdo de nombrar hijo adoptivo de la provin-cia al capitán general de la VII Región Militar, título que se le entregará mañana, como se informa en esta misma página.

### EL TIEMPO EN SEGOVIA

En la tarde de ayer Presión atmosférica: 676,2 mm. Viento del NE.

Temperatura máxima: 12,6°. En la mañana de hoy Presión atmosférica: 678,2 mm. Viento del SE.

Temperatura mínima: 1,6°. Temperatura a la 1 de la tarde:

### CARTELERA DE ESPECTACULOS

CERVANTES.—Hoy, 7,451 sco-treno: «América rugiente». Mape, color. Mayores 18 años. Mañana, estreno: «Adán también tenía su manzana», por Jack Lemmon y Carol Lynley.

SIRENAS.—Hoy, 7,45: "Misión en Ginebra". Scope, color. rizada mayores 18 años.

viu lagar quial trimo prota to fue teno, la, lo viuda Bravo dado

Seguimos avanzando entre monto-

allí encontramos distribuyendo el

hormigón sobre el suelo a Jorge, te-

-En equipos de 22 hombres, en

los que están incluidos los jóvenes

desde 15 años e incluso los de edad

madura, que sin ninguna obligación se han ofrecido desde el principio

para hacer su aportación en lo que

sus fuerzas les permite. Sin embargo,

hay siempre más gente trabajando en la obra pues hay muchos que se ofrecen a trabajar algún día más de

su turno corespondiente, y hay al-

gunos momentos, como en las descar-

gas de materiales, que interviene ca-

si todo el pueblo a la vez.

### ECOS DE LA PROVINCIA Y MAS INFORMACION LOCAL

### El día 31 finaliza el plazo para abono del impuesto sobre circulación de VEHICULOS

No será prorrogado

Excmo. Ayuntamiento de Segovia. Se pone en conocimiento de los titulares de vehículos a motor, contribu-yentes por el citado impuesto, que el próximo día 31 de marzo finaliza, SIN MAS PRORROGA, el periodo voluntario de pago de cuotas y retirada de distintivos, correspondiente

al año actual de 1971.

A partir del día primero de abril
próximo, el mero hecho de circular un vehículo sin llevar adherido en sitio visible el distintivo correspondiente al presente año 1971, constituirá infracción que será sancionada con OUINIENTAS pesetas, sin perjuicio del pago normal de la cuota con los recargos legales consiguientes.

Se ruega, pues, a los contribuyentes, en evitación de perjuicios, que la Administración sería la primera CALIFICACION MORAL en lamentar, se apresuren a efectuar el pago de sus cuotas y la retirada de distintivos antes del indicado día 31 del actual mes de marzo. Segovia, 12 de marzo de 1971.-

|CARTAS AL DIRECTOR

### El procurador Sr. Reguera Guajardo Los vecinos trabajan comunitariamente rinde cuentas de su actuación a los segovianos

Firmada por el procurador en Cortes por Segovia, don Andrés Reguera Guajardo, hoy secretario general de la Compañía Arrendataria del Monopolio de Petróleos, S. A. (Campsa), recibimos la siguiente carta, que con mucho gusto publicamos seguidamente:

"Sr. D. Luis Cano Lozano. Director de "El Adelantado de

Segovia". San Agustín, 7.

Segovia.

Mi querido amigo:

No es mi costumbre polemizar con nada.
los medios de información; sin embargo en el periódico que diriges, de anteayer día 22, que recibo hoy, confiere la vigente Ley de Prensa en la sección titulada "Crónica de un para que estas líneas tengan publicafin de Semana", que firma A. S., estoy claramente aludido como pro-

### DE LAS PELICULAS

"Misión en Ginebra" (3). 90 m. (Adán también tenía su manzana) (3R), 120 m.

### Nuevos nombres populares de febrero cuando compareció ante la Comisión de Obras Públicas el titular del Departamento. para la fiesta en favor de los ancianos ¿Sabes por qué no he formulado esa interpelación? Pues fundamentalde la Residencia Provincial

La fiesta que se celebrará el pró-ximo día 30, a las siete y media de la tarde, en la sala Florida, a bene-más igualmente de famosos. Por ficio de los ancianos y ancianas dam- ejemplo, entre los cantantes figurará nificadas por el incendio ocurrido en la Residencia Provincial, ha tenido una gran acogida por parte de muchas destacadas figuras del mundo del arte, el periodismo, los toros, el descrito de la festival que forzadas. Ya se ha buscado un nomore para la «revista oral»: Su título, A corazón abierto», y se tiene la confianza de que, como es proverbial le forma unánime.

TEATRO

### Mañana comienza la fase provincial del Certamen Nacional para la juventud y la infancia te del Departamento de Obras Publicas Federico Silva Muñoz, con quien tuve el honor de colaborar, su-

lase que organiza la Delegación Provincial de la Juventud y que se desarrollará en el salón de actos del Instituto Nacional de Enseñanza Media Masculino "Andrés Laguna". Toda das las actuaciones tendrán lugar a las 8 de la tarde. Los grupos que intervendrán en esta fase y las respectivas obras a representar por cada uno de ellos, así como las fechas

Mañana, viernes, día 26, el Grupo leatro Títeres del Círculo "Sánchez zquierdo" OJE, "Aventuras de don ulito"; Grupo Teatro Títeres Círcumatización del colegio "Villalpan- mente:
do", "La condesita" (romance me-

Teatral Círculo "Pedro de Valdivia" "El Gran Teatro del Mundo" Pedro Calderón de la Barca.

leatro Escuela Normal del Magiste-'La curva'', de Tankred Dorst. El viernes, 2, el Grupo Teatro Asoación Juvenil "Zodiacos", "Apro-ados y suspensos", de Vital Aza.

MAÑANA, ACTUACION DEL GRUPO "ESPERANZA"

Mañana tendrá lugar, en el teatro lan Bravo, una nueva actuación Cuadro Artístico del C. P. "Eseranza", de San Ildefonso, bajo la rección de Mario Salman. La agru-Pación pondrá en escena una de las convoca los siguientes cursos.

### CANTALEJO

### Contraen matrimonio dos septuagenarios, viudos por dos veces

Cantalejo. —En esta ciudad tuvo gar ayer tarde, en el templo parro-imonial, la ceremonia del enlace mamonial de dos septuagenarios. Los oftagonistas del feliz acontecimienfueron doña Susana Carretero Mono, de 75 años, vecina de Cabezue-localidad próxima a ésta, que era ida por dos veces, y don Dionisio dado en esta población, también viuo en dos ocasiones.

La ceremonia se celebró dentro de intimidad familiar aunque, por las specialos peciales circunstancias que rodean

M.C.D. 202

deporte... Esta idea del festival, que Paco Camino; José María García, surgió en la redacción del programa que presentará a un campeón espa«Sobre la marcha», de TVE—en el roll de hoves (rossiblemente Legrá o ñol de boxeo (posiblemente Legrá o que «andan» metidos algunos sego-vianos—, se viene desarrollando con Carrasco), y también se espera la cumplir mi deseo de dejar el cargo con la benevolencia del actual minisuna positiva progresión a marchas venida de dos populares futbolistas, uno del Real Madrid y otro del At.

en ellos, los segovianos responderán abierto» se pondrán a la venta a últimos de esta semana

éxito de las interpelaciones parlamentarias, me han llevado a la contimos de esta semana.



Misión juvenil 1971

ventud ha convocado el II Concurso ción por causas no imputables al Mi-Nacional de proyectos en torno a la nisterio de Obras Públicas (más obra en que tendrán las actuaciones, serán mejor misión juvenil 1971. Podrán de la prevista, expropiaciones, nueparticipar todos los grupos juveniles va clase de firme, etc.). Así surgió españoles existentes o que se vayan el acondicionamiento de la carretera a formar (asociaciones, colegios, es- Madrid-Segovia, por Navacerrada, y cuelas, grupos juveniles de empresa, las obras de la Plaza Oriental del etc), compuesto por jóvenes menores lo "Ruiz de Alda" OJE, "Aventude 25 años El trabajo que se presas de don Pedrín", y Grupo Drasente, deberá especificarse detallada-

pormenores, incluido el presupuesto, especificado en el proyecto. Datos Burgos y la renovación de la vía del personales y un breve historial que pueda reflejar la personalidad de los chas otras cosas, como por ejemplo la participantes. Actividades realizadas ampliación del abastecimiento de El jueves, 1 de abril, el Grupo anteriormente por el grupo, si las agua de la capital, sin cuya ayuda hubiere, informados por el delegado no sé qué hubiera sido de nosotros provincial.

El premio nacional al mejor proyecto de misión juvenil estará dotado canías anticipado? on 200.000 pesetas. Aquellos grupos el presente concurso, podrán recabar una mayor información en la Delegación Provincial de la Juventud.

Cursos de la O. J. E.

La Organización Juvenil Española

Curso nacional de mandos y aire libre

A realizar en Marbella (Málaga) durante los días 5 al 22 de abril de 1971. En él se titularán:

Jefes de círculo, jefes de grupo, jefes de centuria, almogávares y guías día una comunicación con la capital de aire libre.

Podrán nealizarlo todos los afiliados a la OJE nacidos entre 1950 y 1954 ambos inclusive

I reunión nacional de directores y especialistas de prensa y radio

En Oviedo, durante los días 7 al 11 de abril de 1971. Podrán asistir a esta reunión todos los afiliados nacidos entre los años 1949 y 1954.

Para informes o inscripciones, dirigirse personalmente o por correo al Centro Juvenil de Capacitación, Infórmate en el centro educativo más os contraventes, constituyó una aucalle Cervantes 22-3.º derecha, antes próximo o en la Organización Sindical Esta es tu gran oportunidad del día 30 del presente mes.

Estoy seguro de que no necesito acudir al derecho de réplica que me ción en las páginas de tu periódico. Me consta que, por encima de la Ley, están los vínculos de nuestro recíproco afecto y a ello apelo fundamen-

En efecto, yo no he presentado nin-guna interpelación al Gobierno exigiendo una explicación sobre el marginamiento de la provincia de Segovia en este Plan de Cercanías que conocí antes de su publicación, pues me lo entregaron en las Cortes el día

mente por tres razones:

1.ª Porque no tengo ninguna fe en el mecanismo parlamentario de la interpelación. No recuerdo apenas alguna que haya tenido resultado positivo. De aquí que este sea un tema objeto de estudio actualmente para la reforma del Reglamento de las

2.ª Porque mi situación particular con el Ministerio de Obras Públicas es fundamentalmente delicada. He estado cinco años en ese Departamento; salí de él por una irrevocable de cisión de dimisión, sin que nadie me obligara a ello y conté, para poder con la benevolencia del actual minis-tro, señor Fernández de la Mora, con cuya amistad personal me honro. Todas estas circunstancias, unidas a mi Las invitaciones para (A corazón ya expresado excepticismo sobre el clusión de que no debía actuar-no era bueno ni para Segovia ni para

mí-por ese camino. 3.ª Porque siempre he creído más eficaz la vía de la gestión. Y de esto, tengo pruebas irrefutables. Durante Mañana dará comienzo en nuestra obras más celebradas del joven y desciudad la fase provincial del I Certacado autor Juan José Alonso Mitacado autor Juan José convencido de los razonamientos, trazó las líneas esenciales de nuestras comunicaciones. Así surgió la autopista Villalba-Villacastín, que pone un sector importante de nuestra provincia en la mejor y más cómoda salida de Madrid. Así surgió la reforma de la carretera de San Ra-La Delegación Nacional de la Ju-fael -Segovia, retrasada en su ejecu-Acueducto, y las travesías de Cuéllar y Ayllón y el firme de La Lastrilla, etc., etc. Y así se comunicó otro extremo importante de la pro-Misión a realizar con todos los vincia que es la zona de Riaza, con a terminación del ferrocarril Madridferrocarril Madrid-Segovia. Y así mueste año de tan tremenda sequía. ¿Acaso no era esto un Plan de Cer-

> Todas estas cosas se consiguieron juveniles que estén interesados con en esta etapa, por vía de gestión; exponiendo razonadamente al Gobierno las necesidades de una provincia, porque el Gobierno, todos los Gobiernos, los de antes, los de ahora y los de mañana saben escuchar cuando las peticiones son razonadas, porque ningún ministro actúa con falta de objetividad, ni deja de contemplar el interés nacional; ni tiene especial animadversión hacia una provincia determinada. Buscan el bien común, no el particular.

Por eso el Gobierno supo entender, entonces, la petición de una provincia limítrofe de Madrid-primer centro de consumo del país—que pretende España rápida, cómoda, la mejor de todas. Y se consiguió.

Por eso, querido director, quiero que le transmitas al firmante de esa Crónica, mi opinión sincera sobre este

Aquí reside la razón de que yo no

¡TRABAJADOR! TRABAJADOR. TRABAJADORA! LA EDUCACION BASICA ES OBLIGATORIA Y NECESARIA

Cursos intensivos nocturnos

Esta es tu gran oportunidad

curador en Cortes de representación haya formulado ninguna interpela-familiar por nuestra provincia, y se ción al Gobierno. Yo debo cuentas a me imputa una posición de silencio los segovianos y así las rindo. No sé y tácito consenso ante el "Plan de si lograré convencer a tu cronista y Cercanías de Madrid", en el que como afirmáis Segovia ha sido margimiel sobre hojuelas.

Recibe un fuerte abrazo, Andrés Reguera Guajardo.

### REGISTRO CIVIL

Diez nacimientos y ocho matrimonios

Se han hecho las siguientes ins ripciones:

Nacimientos: Fernando Alvarez y Flores, hijo de Juan José y de María del Pilar; María Inmaculada Hernando y Cáceres, de Acacio y Felisa; María José Agudo y Salu, de Alber-to y María Luisa; José de la Cruz y Trapero, de Francisco y Victoriana; José Francisco Arranz y Pascual, de Lorenzo y Corina; César Concepción y Duque, de Juan y María Esperan-za; María Isabel Tovar y Barahona, de Antonio y María del Pilar; María José Sastre y Hernando, de Eugenio y Juana; Ana Belén Herrero y Gómez, de Julián y Piedad; Ana Isabel García y Herranz, de Angel y Ma-

ría Teresa. Matrimonios: Angel Sacristán Maroto, con María del Pilar Antón Cubo; Luis Fuentes y Caro, con Olimpia-Concepción Monterrubio y Dueñas; José-Luis de Frutos y de Frutos, con María Iluminada Sancho y Muñoz; Angel Izquierdo y Marazuela, con Milagros Gómez y Pinilla; José-Eloy Rincón y Borreguero, con Resurrección Sanz y Merino; Esteban Hernández y Villagroy' con María del Carmen García y Mi-guel; Alejandro Brava y Dueñas, con María Araceli Gómez y Useros; Esteban Revilla y Bravo, con Vicenta-Catalina Matesanz v García.



La voz de la calle

¿SEGOVIA EN DECADENCIA?

"Menos puestos de trabajo" decía César Montalvo Passas en un artículo publicado el dia diez

74.482 segovianos marcharon de entre nosotros de 1950 a 1970", dice don Manuel González Herrero en su libro "Segovia, Pueblo, Ciudad y Tierra"

Dos segovianos, muy ligados a nuestra vida cotidiana, por su profesión el primero, y no menos por su condición de abogado el segundo, nos dicen con sinceridad, que por diversas circunstancias, Segovia no va hacia ade-

Yo, un obrero, les digo que tiene razón, que no va hacia adelante sino que retrocede; que las nuevas o posibles industrias que crearán fuente de riqueza y puestos de trabajo, aparecen ante mi en un horizonte lejano oscuro; que otras ya instaladas, están desapareciendo, reduciendo su capacidad, o librando una lucha entre subsistir en precario, o morir definitivamente.

Que en su consecuencia, muchos brazos aún jóvenes, permanecen inactivos y con pocas posibilidades de una ocupación inmediata que los dignifique.

Que la juventud, esta juventud por la que tanto abogamos, a la que tanto queremos porque es segoviana y porque es nuestra, a cuya mayoría quisiéramos tener entre nosotros porque la hemos alumbrado, porque la hemos enseñado, y porque debería ser en definitiva quien continue ilusionada haciendo de Segovia un patrimonio fuerte, la hemos de ver marchar en busca de trabajo o la colocación que aquí no podemos ofrecerles.

Segovia puede y debe ser más, es una tarea común y nos incumbe a los que por designios de la Providencia aquí nos ha tocado nacer, y aqui nos ha tocado vivir.

Convoquémonos todos, pueblo autoridades, dialoguemos y colaboremos, la tarea es urgente. Tomemos conciencia repito, de qu es una tarea de todos, que afecta a todos, y nunca se podrá realizar por separado. Todos los segovianos por una Segovia me-jor: Difícil, pero podemos.

Para el que así piense, o lo desee, cuente con mi colaboración anticipadamente.

José Peña Quevedo

FUENTEPIÑEL

## en la pavimentación de 5.700 metros cuadrados de calles y plaza

El importe de la obra es de 1.800.000 pts.

Fuentepiñel.—Esta localidad, de de 15 centímetros; además colocamos unos 400 habitantes, está situada a 1.000 metros de bordillo para aceras, 70 kilómetros de Segovia y pertene- arreglamos el antigüo frontón de tal ce al partido de Cuéllar de cuya villa forma que se pueden practicar en él dista 26 kilómetros.

Está llevando a cabo en la actuali- la plaza de la ermita que tiene casi

dad una obra comunitaria, es decir 1.000 metros cuadrados. En total se realizada por todos los vecinos del calcula el valor de la obra en un pueblo aprovechando los medios a su millón ochocientas mil pesetas aproalcance. Pero vamos a recurrir a los ximadamente. propios vecinos para que nos expli-

quen en qué consiste esta obra.

En primer lugar vamos a preguntar al alcalde don Máximo González

las carretillas de hormigón hasta la plaza don de están pavimentando; González,

—¿En qué consiste la obra? Se están haciendo unos 5.700 niente alcalde, al que preguntamos: cuadrados de pavimentación —¿Cómo está organizada la obra? metros cuadrados de pavimentación con un espesor medio de hormigón

### **\*** Información de Centros! **Oficiales**

DELEGACION DE HACIENDA

Aquí cerca y dedicado al mismo quehacer está Daniel, secretario de Libramientos que se hayan puestos al pago, a favor de los siguientes perceptores: Delegado P. Educación la comisión organizadora, al que prey Ciencia, don Primitivo Martín Gar-cía; don José Luis Redondo Yáñez; -¿Por qué la hacen de esta forma? -El Ayuntamiento no dispone de don Antonio Martín Valverde, don ese dinero y ha habido que recurrir Néstor San José García; doña Maa los vecinos para que con su trabanuela Villalpando Martínez; don Jonuela Villalpando Martínez; don Jo-sé Medina Jiménez, presidente de la lico llevara a cabo una necesidad que Audiencia, administrador del C. Pesentíamos todos en Fuentepiñel. Adenitenciario de Cumplimiento, don Semás, contábamos ya con la experienverino Salgado Fernández, don Moicia de la obra del Saneameinto, ya sés Sanz Montarelo, don Julio de Montalbán Martínez, don Eugenioterminada, en la que todos los ve-cinos respondieron extraordinaria-Félix Ortega Sánchez, jefe Servicio del I. N. de la Vivienda, delegado de mente cuando se les pidió ayuda. Pero detengamos las preguntas ya Trabajo, doña Sagrario González Herranz, don Angel Camarero Ramos, que las mujeres también vienen a poner su grano de arena en la realirecaudador de contribuciones de la zación. Todos han dejado un momenzona de Cuéllar, Cámara de la Pro- to de trabajar para acudir a una piedad Urbana, don Nicolás Alvarez enorme bandeja de pastas y dulces de las Heras y otros, habilitado 12.º y unas jarras de vino que han traído Tercio Guardia Civil, doña Leonarda las féminas hasta el centro de la plalas féminas hasta el centro de la plade Frutos Díez, don Joaquín Díaz za; este bocado librará un poco a los Toledo, don Alberto Ojeda García, trabajadores del frío que arrecia.

don Tomás Mínguez y Luengo, don Emilio Domingo Pajares, habilitado Delegación Industria, don Mariano

Entre trago y trago le pregunta-mos a Santiago, un miembro de la comisión: Núñez Palacios, don Francisco Ro--¿Con qué ayudas cuentan? mán López, don Julio Luengo Muro, -Hemos encontrado en las autodon Ramón Marcos Conde, don Isidoro Herrero Pascual, don Vidal Parra, don Santiago Fragua Viaportante apoyo moral, además de lloslada, don Antonio Gallego Sáez, alguna ayuda económica que tene-Agrupación Cerealista núm. 99 de mos solicitada, aunque no está con-Consuegra de Murera, Agrupación de cedida. También desde el primer mo-San Isidro de Hontalbilla, abadesa mento conseguimos de la Diputación Convento Santa Clara, de Raparie-Provincial un escarificador y una cagos, don Angel Rodríguez de Arce, rretilla Retror que nos han evitado don Joaquín Alcalde G.ª de la Infan- algunos trabajos duros.

ta, Grupo Sindical de Colonización Por último vamos a volver al alcalnúmero 8.854 de Aguilafuente, don de para preguntarle si tienen proyectos inmediatos en cartera: Joaquín Pino Gutiérrez, don Teófilo -Si seguimos contando con la ayu-Santos de la Flor, don Miguel Miguel

Llorente, don Heliodoro Vicente Ri- da de las autoridades provinciales, el pueblo tiene las siguientes aspiraciodon Gregorio Pascual Pascual, doña nes: Instalar una báscula para el servicio del pueblo, renovar el alumbrado de toda la localidad que hoy resulta anticuado, y comprar y explo-Fernández, don Fernando Pertierra tar un pozo, perteneciente hoy al Peñaranda, don Arturo Rica Cámara, Instituto Nacional de Colonización, deogracias Matey don Hipólito de con capacidad para regar unas 60

Como consecuencia de la acción comunitaria de los vecinos, consiguen un primer resultado, el saneamiento. Esto les anima a intentar un nuevo cambio, que para ellos requiere un mayor esfuerzo: la pavimentación; pero todo no puede quedar ahí, ya que en los vecinos se ha despertado una mayor confianza en su propia capacidad para determinar y analizar sus problemas y también para re-

\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*\*

### TVPROGRAMAS | Impresos PARA MAÑANA

RUFINER

Juan Bravo, 30

co, don Carlos de la Fuente Gómez

Aurea Pascual Rubio, don Lorenzo

Villalpando Martínez, Comunidad

San Benito de Gallegos, don Conrado

Gila Miguel, don Andrés Mínguez

Maderas Rica, S. A., don eFlipe San-

Benito y Benito, y don Francisco Cos

COLOR

PRIMERA CADENA

MATINAL: 12,15, Carta de ajuste. 12,30, Apertura y presentación. 12,32, Primera hora. 1,30, Conviene saber. SOBREMESA: 2,00, Sobre la marcha. 3,00, Noticias. 3,25, Buenas tardes. 5,00, Despedida y cierre.

TARDE: 6,45, Carta de ajuste. 7,00, Apertura y presentación. 7,20, Con vosotros. 7,55, Por tierra mar y aire. NOCHE: 8,25, Esta noche... 8,30. Novela. 9,00, Telediario. 9,25, España siglo XX. 9,55, Estudio uno 11,30, Veinticuatro horas. 11,50, Cierre.

SEGUNDA CADENA

8,00, Carta de ajuste. 8,25, Presentación y avances. 8,30, Dibujos animados. 9,00, Silencio, por favor. 9,30, Telediario. 10,00, Viaje sin pasaporte. 10,30, Estudio abierto. 12,30, Despedida y cierre.

hechos El Adelantado 

### MUY MOVIDA LA ASAMBLEA NACIONAL DE LA MUTUAL DEL CLERO

Un grupo de los asistentes impugnó su legalidad

Madrid, 24.-La Mutual de Clero se ha reunido hoy en asamblea nacional con la asistencia de unos ciento cincuenta mutualistas de los treinta mil que la componen

Presidieron el obispo auxiliar de Mutual del Clero ha presentado un Madrid, monseñor Blanco, en repre- acta de requerimiento notarial imsentación del arzobispo, y el director de la Mutual, don Vicente Mayor. En la reunión estuvo presente un inspector técnico del Ministerio de Trabajo. El prelado dirigió unas palabras a los mutualistas en las que mostró su esperanza de que los nue-vos estatutos quedasen aprobados en derecho y obligaciones de todos los en los estatutos vigentes.

En cuanto a la convocatoria de la asamblea, el señor Herranz la considera ilegal, ya que ésta ha sido publicada únicamente en la revista «Ressurrexit», órgano oficial de la citada Mutual.

Por otra parte, señaló que la fecha de la convocatoria, al coincidir con la cuarta semana de Cuaresma, era inoportuna, ya que impedía a mu-chos mutualis as asistir. Pero, al encontrarse ya reunidos, propuso que, sin carácter formal, se estudiase el proyecto de estatutos y que una vez realizado esto se enviase a todos los ciliación. mu'ualistas para que ellos pudiesen

que en la petición hecha por el señor nifiesta al solicitar, de una parte, la SE ESTRELLARON otra, al querer aprovechar la reunión otros dos "Starfighter" para estudiar los estatutos. Esta y la anterior intervención ocasionaron que otros asistentes hiciesen uso de la palabra, prolongándose la reunión hasta primeras horas de la tarde sin que se llegase a ninguna solución.

IMPUGNAN LA LEGALIDAD DE LA ASAMBLEA

pugnando la legalidad de la citada asamblea.

REVISION DE ESTATUTOS

Reanudada la sesión a media tarde, se acordó que en los futuros es

Comisión Gestora pro Seguridad Pont-á-Mousson, en la Lorena, a Social del Clero. La citada comisión estaba integrada por don Vicente Mayor, director de la Mutual del Clero; monseñor Echarren, obismiembro dimitido.-Logos.

### 32 AÑOS TARDO UNA POSTAL en recorrer 250 Kms. EN FRANCIA

París, 24.—Treinta y dos años ha norte de Francia.

La tarjeta, que ha batido un récord e lentitud, fue expedida el 16 de julio de 1938 y llegó hoy a su destino, po auxiliar de Madrid, y el citado aunque la persona a la que iba dirigida ha fallecido ya.-Efe.

### Ocho "casas francas" de la E. T. A., descubiertas en BILBAO

Bilbao, 24.—Ocho pisos o «casas francas» han sido descubiertos por la las personas que vivan o dependan de los socios mutualistas.—Cifra.

Policía de Bilbao como lugares habituales de reunión y trabajo de los componentes de la organización clandestina separatista E. T. A. ponentes de la organización clandestina separatista E. T. A.

Han sido localizados en la calle El-189, quinto; inmueble "El Chorrillo" cano, número 2, cuarto izquierda; ca- en Baracaldo; lonja en la calle de la

La verdadera mujer de Mladano-

ic supo, con estupor, unos días des-

Las autoridades judiciales parece ue han tomado a mal la ingeniosi-

peligro de sufrir las consecuencias.

SE FUE DE LUNA DE MIEL

CON SU CUÑADO

cetta Brullo, de veintidos años, con-

trajo matrimonio el sábado con Bia-

gio di Nicola, de veintitrés, con

quien manuvo relaciones durante

siete años. Poco después de la boda

se fue con un hermano del novio en

domicilio convugal respectivo.

20 ANOS DE ESPERA, COMPEN-

MISMA NOCHE, DE SUS

CUATRO ESPOSAS

Mahommad El-Shaieb ha sido padre

Ministerio de Industria

DELEGACION PROVINCIAL

Segovia

INFORMACION PUBLICA

A los efectos previstos en los de-retos 2617 y 2619 de 20 de octubre

de 1966 se somete a información pú-olica la siguiente solicitud, pudiendo

as entidades y particulares que se

consideren afectadas presentar sus

ecritos, por triplicado, con las ale-

gaciones que estimen oportunas, en esta Delegación Provincial del Mi-

nisterio de Industria, plaza Andrés

Laguna, 2, en el plazo de treinta días a partir de la publicación de este

anuncio, donde a su vez pueden exa-

Peticionario: Unión Eléctrica, S. A.

Objeto de la petición; Solicitud de

autorización administrativa y decla-

ación de utilidad pública a efectos

so de una línea de transporte de ener gía eléctrica a 15 Kv., de 6.933 me

tros de longitud, con conductores de aluminio-acero de 54,59 mm.², ais-

ladores de vidrio y apoyos de hormigón y metálicos, con origen en la

subestación Cerro de la Horca fina-

lizando en la línea Segovia-Valverde

v discurriendo por los términos mu-

nicipales de Hontoria, Madrona (Pe-

rogordo y Torredondo), Valverde del

Majano y Zamarramala,

minar el proyecto correspondiente.

a misma noche.—Pyresa.

Ginebra, 24.—El sudanés Bishara

viaje de luna de miel.

Ragusa (Italia), 24.—María Con

ués que esaba «divorciada».

Triano, y el caserío Baserri, deshabimo lugar de seguridad. En todos estos locales—alquilados por la ETA-han sido recogidos gran cantidad de materiales y efectos per-

enecientes a la Organización. Hay otros locales denominados pios-refugio que han sido conocidos

El Ferrol del Caudillo, 24.—Los acerdotes don Vicente Couce Ferreira v don Angel Leira López, han sido detenidos por inspectores de la Brigada Social de la Comisaría de Policía de El Ferrol por supuestas dad de Mladenovic y, según opina la prensa de Belgrado, el autor corre actuaciones ilegales de carácter polí-

mente fueron puestos a disposición de la autoridad judicial.—Cifra. Los citados sacerdotes posterior-

### Comienzan a abandonar su encierro los mineros sevillanos

Sevilla, 24.—Alrededor de las once Biagio y la esposa de su hermano de la noche los mineros de Villanue busieron en conocimiento de la Po- va del Río y Minas comenzaron a licía lo que sucedía y acusaron a abandonar el pozo donde se enconlicía lo que sucedia y acusaron a abandonar el pozo donde se ence los dos "novios" de abandono del traban encerrados desde el lunes.

Según las últimas noticias, confirnadas por la Organización Sindical, esta tarde el presidente nacional de Sindicato del Combustible, acompanado por el presidente de la Sección Social Central y el vicesecretario de Ordenación Social de Sevilla, visitaron a los mineros y mantuvieron conpor ocho veces en el curso de una versaciones con los mismos, en las

Las cuatro mujeres de El-Shaieb nueva del Río con la confirmación dieron a luz dos gemelos cada una en de que se iba a plantear la cuestión a misma noche.—Pyresa tanto los empleados de los servicios xteriores, que se habían unido a la actitud de los mineros, como éstos decidieron reanudar la actividad la-

> Es de destacar la corrección y el orden habidos durante la permanencia ininterrumpida en el puesto de rabajo .- (Logos).

REINCORPORACION AL TRABA-IO EN POTASAS DE NAVARRA COPRODUCCIONES

Pamplona, 24.— Son ya más de 500 los trabajadores de Potasas de Navarra, de los 1.200 que se declararon en paro, los que se han reinegrado a sus labores. El resto de los parados, en reunión celebrada hoy, no han conseguido llegar a un acuerdo, por lo que volverán a reunirse nuevamente muy en breve.

Los productores que han vuelto al trabajo pertenecen en buena parte al upo de los sancionados con pérdida de empleo y sueldo con diez días, de imposición de servidumbre de pa- que ya han cumplido, por tanto, la penalización de la empresa. Cifra.

Se precisa PISO

PARA OFICINAS céntrico y con teléfono Avisos al 2653, de 10 a 1

AVENIDA FERNANDEZ LADREDA, 10 TELEFONOS 26-11 Y 33-63 SEGOVIA

EL SERVOFRENO QUE DA SEGURIDAD.

Un modelo para cada vehículo

transmign was to to

Comercio ESPAÑA-C E E

### Mayores exportaciones de agrico y aceite de oliva en 1970

Madrid, 25.—Las ventas españolas al Mercado Común que más aumen. invertido una tarjeta postal para re- taron durante 1970 en valores absolutos fueron los agrios y el aceite de olide Valladolid, como miembro de la las localidades de Lons-le-Saunier y Aduanas.

la principal rúbrica de nuestras ven-las a dicha área.

En cuanto a las partidas de aceite de oliva crecieron en 3.329 millones REVISTAS de pesetas hasta situarse en 5.808 nillones de pesetas.

Los grupos que siguen en impor-tancia por el aumento absoluto de exportaciones fueron los de legumres con 2.236 millones de pesetas e ncremento de 814 millones de peseas; repuestos para vehículos con .246 millones y alza de 450; y neunáticos con 1.530 millones de peseas y alza de 415 millones de pese-

Por el contrario, registraron redución la energía eléctrica que pasó de Asimismo, los miembros de la ETA 1.319 millones de pesetas en 1969 a utilizaban un piso en la localidad de 1902 millones el pasado año; seguida Triano, y el caserio Baserri, deshabi-tado, cerca de Lejona, utilizado co-cara, que pasaron de 1.425 a 1.043 millones.

#### IMPORTACIONES

En cuanto a las importaciones pro-cedentes de la C. E. E., las partidas que más aumentaron fueron los pro-ductos químicos orgánicos que alcan-lidad del cine argentino. ahora por la Policía. En ellos, los zaron 7.433 millones de pesetas, con (tres intentos desmitificadores) de la ETA recibían ayu- alza de 897 millones de pesetas; má-DOS SACERDOTES, DETENIDOS con 1.580 millones de pesetas e inde llorca» y "Goya» y la sección de de llorca» y "Goya» y la sección de de llorca» y leche y lec cremento de 469 millones y leche y textos, con el guión de «Escenas de productos lácteos, con 1.527 millones caza en la Baja Baviera», la biofilde pesetas y aumento de 451 millo- mografía de Dreyer, lección de libros

La exportación de agrios aumentó Registraron reducción los aparatos en 3.689 millones de pesetas hasta térmicos, que pasaron de 1.462 a 806 alcanzar un valor total de 9.633 mi-llones de pesetas y constituirse así en portancia por los desbastes de hierro

### Cinestudio

Por qué no se dan los premios nacionales de cine? Esta pregunta se la formula el editorialista de esta revista en su número de febrero. Los responsables de otorgarlos-añade-- (de acuerdo con la orden de 12 de noviembre de 1963) dan la sen-sación de haberlos olvidado». En vista de ello, esta publicación ha decidido conceder por su cuenta estos premios supliendo esta laguna de la iniciativa oficial.

La relación de premios figura en l citado número que hace el 94. También se publica una amplia entrevista con Carlos Saura, un ensavo

«El cronicón», «Un invierno en Made cine y fichas de estreno.

## CINE-CUESTIONES

De las películas proyectadas, y que he podido ver, la semana pasada, hay que destacar tres: "La otra cara del gángster", en que Jerry Lewis se sigue mostrando como el único realizador-actor norteamericano digno de la tradición cómica de los viejos films de la época dorada, añadiendo además intención satírico-social; "Besos robados", de Truffaut, donde encontramos inspiración, divertimiento, gracia alada, y "La leyenda del indomable", de Stuart Rossemberg, quien, tanto co-mo un documento sobre los campos de trabajo para prisioneros en EE. UU. nos ofrece un testimonio, cantado en tono casi de epopeya, si bien individual, sobre uno de esos hombres, siempre raros, a los que es difícil quebrantar incluso con la más brutal violencia.

Parece que la semana presente no es muy brillante en cuanto a estrenos cinematográficos. Por su número, estos llegan a seis, pero... vamos a ver: "La hora del coraje" es un 'western' hispano-italiano, debido a Umberto Lenzi. Lo protagonizan

John Ireland, Mark Damon y Mó-nica Randal. Hay un robo de lingotes de oro, los consabidos grupos rivales, los indios, ya se sabe... Ese mismo día, es decir el martes, se repone "Noche de violencia", de Bernard McEveety, un "oeste también, pero más auténtico.

Como ya verán los lectores, esta es una semana de coproducciones La primera ya ha ido por delante y la segunda se estrena el miércoles y es "Misión en Ginebra", film his pano-germano-italiano, de espiona je. Realizador, José A. de la Loma con Joachim Fuschberger, Erika Blank y Vidal Molina en el reparto Se trata de bandos enemigos que tratan de apoderarse del inventor espacial, y en su defecto del ayudante, que es sustituido por un do-

El jueves nos encontramos con un Perfumería hispano-italiano, esta vez policiaco. Se trata de "América rugiente", firmada por Alfio Caltabiano, con George Eastman, Wayde Preston y José Suárez. Es la época de la ley

seca. Un condenado, una celda de castigo, la evasión, la formación de una banda, las luchas con los rivales y con la policía...

Lo malo del sistema de coproducción actual es que produce unos resultados, de tercera o cuarta serie, más que de segunda. Hay unos condicionantes económicos, unos medios limitados, una prisa, y unas tan poquitas ganas de hacer las cosas bien...

cat

y, Ar

li, dol

esc. ñol

inte

cap con la 1

mo
F
53
pas
do
por
mai
lin.
a la
Sali
mio
ña
pue
asce

El viernes recobramos el tono de producciones más en serio. Se estrena una comedia norteamericana, "Adán también tenía su manzana", de David Swift, protagonizada por el gran actor Jack Lemmon, con la gran Carol Linley, Dean Jones y Eddie Adams. Parte este film de una obra teatral, y hay en ella cierta teatralidad, consecuentemente, y también erotismo, ingenio, humor incluso a lo bufo y una gran exhibición de las dotes histriónicas del protagonista.

BLASETTI

Una película de Blasetti, uno de los padres del neorrealismo, nos llega el sábado. Hablamos de "La ragazza del bersagliere" ("No, no, mi amor"). Encabezan el reparto Graciella Granata, Antonio Casagrande, Vittorio Caprioli, Leopoldo Trieste, etc., y también figuran Rossano Brazzi y Renato Salvatori.

OTRA VEZ

El domingo terminan los estrenos y se recae en la coproducción y en "western-spaghetti". Jaime Jesus Balcázar ha dirigido, con dinero hispano-italiano, a Robert Wood, Angelo Infante y Dana Ghia en "Los cuatro dólares de la venganza R. B.

Bromas y Veras Interesarse en el mero cambio de as estaciones del año es mucho más

grato para el espíritu que aferrarse amorosamente a la primavera.

Velasco

Nuevo laboratorio fotográfico electrónico. De un mal cliché una buena ampliación 50 años de práctica

WERNER Televisor Distribuidor exclusivo: Casa Solera. Corpus, 7

OPTICIEN



-Enseguida, unas gafas, veo doble...

# Escribir indicando referencias al apartado 9.212 de Madrid.

esta asamblea. Asimismo, leyó una mtualistas; que los sacerdotes secula carta del director general de la Se- rizados puedan continuar en la Muguridad Social, por la que se apro- tual hasta tanto no obtengan una Se baba la citada reunión, siempre que guridad Social por otros cauces; que en las asambleas generales tengan se ajustase a los requisitos exigidos voz v voto todos los mutualistas, y que se beneficien de la misma todas Uno de los mutualistas, don Mariano Herranz, solicitó que fuese anulada la asamblea. No consideraba válidos los estatutos actuales, ya DIMITE MONSEÑOR ROMERO que se oponen, según él, a la legis-MENJIBAR Madrid, 24.—Ha dimitido mon- lle Alangoetas, 35 bis, primero iz- Esperanza, número 12; calle Ronda, lación vigente sobre los montepios señor Romero Menjibar, arzobispo quierda, de Algorta; calle Zamacola, número 2, cuarto, izquierda. y mutualidades.

Curioso procedimiento

de divorcio de un campesino Belgrado, 24.—Un campesino yugoslavo ha inventado un procedimiento de divercio ingenioso, aunque ilegal, por el que hizo pasar a una amiga por su esposa legítima ante el juez encargado de la última tentativa de con-

La pseudo-esposa del yugoslavo, bienes, que le atribuyó cinco ovejas, estudiarlo antes de su aprobación de- Dragi Mladenovic, no formuló, claró un cerdo y una cama de hierro. No lemente, rechazó una colmena.

está, ninguna objeción al divorcio y El director de la Mutual señaló aceptó sin dificultad el reparto de

Bonn, 24.-El Ejército del Aire de

EN ALEMANIA

nuevos «Starfighter» y dos pilotos. Esos dos accidentes se han produ-

Alemania Federal perdió ayer dos

ido el mismo día en que el ministro de Defensa ha decidido reemplazar, Un grupo de mutualistas asistentes a la asamblea nacional de la «Phantom».—Efe.

### Razonable optimismo en las prospecciones de Hispanoil en Kuwait

Madrid, 24.—Prosiguen los trabajos de perforación en el pozo «Ladirah I», que la compañía Kuwait Spanish Petroleum Co. (49 por 100 de SADIOS: OCHO HIJOS EN LA Hispanoil) está realizando dentro de sus concesiones en Kuwait, según se ha informado a Europa Press en fuentes competentes.

ximadamente, 4.000 metros. En es- rah» está previsto realizar otro en un tantes dificultades, ofrecidas, tanto perforadora es la sociedad Sonpetrol por el terreno como por el material que se está usando, que son la caudomicilio social está en Madrid.

Defeticações en el curso de una versaciones con los mismos, en las proche, después de haber estado veinoche, de h sa de que la marcha del sondeo sea

Hasta el momento, unicamente se buros en niveles comprendidos entre y las perspectivas de encontrar pe han encontrado indicios de hidrocarlos 3.500 y 3.800 metros, esperando tróleo en cantidades económicamente para realizar una prueba de produc- rentables son «razonablemente optición, para conocer su importancia, en estas próximas semanas. Es aventurado, por ahora, emitir cualquier opinión al respecto, según las mismas general de esta empresa, don Luis de

La profundidad actual es de, apro- | Cuando finalice el sondeo «Ladi-

Prácticamente los trabajos de geomás lenta de lo que estaba previsto. física están ya terminados en todo el área de concesiones del K.S.P.C. mistas», según ha declarado a un redactor de Europa Press el director Reyna y Landecho.—E. Press).



NOVIOS, sensacional dormitorio

del grandioso surtido que dispone

COOPERATIVA SAN FRUTOS

Regalamos 20.000 pesetas en muebles FACILIDADES DE PAGO

(frente clínica Dr. Gila)

Gran Firma Nacional de Revestimientos Cerámicos SOLICITA

# REPRESENTANTES

Para: SEGOVIA y provincia y para Soria y Guadalajara

# Todos los DEPORTES

### Cursos de actualización de Educación Física v Especialización Deportiva

Programados por la Delegación Nacional de Sección el menina y la Delegación Nacional de la Juventud, se han organizado unos cursos de actualización de Educación Física y especialización deportiva en las moda-lidades de atletismo, baloncesto y voleibol, del 2 al 11 de abril, y gim-nasia, de serviembre, del afracastrol al 19 de septiembre del año actual.

Estos cursos se celebrarán en Madrid pudiendo asistir a cualquiera de las especialidades deportivas el profesorado de Educación Física titulado en sus diferentes grados, de acuerdo con la legislación vigente (profesorado instructoras, maestras instructo-

ras). Para inscripción e información, en la Delegación Provincial de la Sección Femenina (Daoíz, número 10). Regiduría de Educación Física.

de 37-55-7 kilómetros por hora. El

trazado discurrió en pelotón, salvo li-

Manlleu (Barcelona), 24.—Cinco

hombres, por distintas razones, cabe destacar en el sector de la tarde de la

cuarta etapa de la Semana Ciclista

catalana, entre Gerona y Manlleu: el

danés Mortensen, que ganó el sector

y, por su ventaja, la etapa completa;

Aranzábal, verdadero animador de

la carrera en esos cien kilómetros que

separan Gerona de Manlleu; Ocaña,

que quiso recuperar el liderato e hizo

esfuerzos denodados para ello; Zilio-

li, que fue su eterna sombra, salién-

dole al paso en cuantos intentos de

escapada protagonizó el ((as)) espa-

nol, y Raymond Poulidor, que con su inteligente dirección del equipo que

capitanea, controló la carrera y supo

conservar el jersey marrón de líder a

Aparece el verdadero animador del

sector, el español Aranzábal, del

equipo «Bic», en Castellfullit de la

Roca en el mismo momento en que

un quinteto de escapados es alcanza-

pelotón para proseguir a gran tren y escaparse en solitario. Su escapada

tiene éxito y llega a sostener un máxi-

mo de un minuto y diez segundos.

Por la meta volante de Olot, a los

53 kilómetros de carrera, Aranzábal

pasa en primera posición precedien-

do en 50 segundos a Aldo Moser, el

portugués Emiliano, el francés Gui-

mard y el compatriota de éste, Gre-

lin. En esta forma se inicia el ascenso

a las primeras rampas del alto de la

Salud, puntuable para el gran pre-

mio de la montaña, donde Luis Oca-

ña se decide a lanzar la estocada que

Pueda devolverle el liderato. En el

ascenso, son varias las ocasiones en

que Ocaña intenta la escapada, pero

cada vez que abandona el grupo sale

a su rueda Zilioli, y el español tiene

due desistir. Por su parte, el líder

In-

v aprovecha el leve descanso del

la llegada de Manlleu.

geras escaramuzas.

CICLISMO

## Atlético de Madrid y Real Madrid salvaron las eliminatorias

El primero perdió por 2-1 en Varsovia y el segundo venció en su campo (2-0)

Varsovia, 24.—El At. de Madrid atendido, se le colocó un vendaje, del campo, merced a la magnífica la-ha salido triunfante —pese a ser ven-cido— en la batalla de Varsovia, era inútil. Y Marcel Domingo, el en-cido— en la batalla de Varsovia, era inútil. Y Marcel Domingo, el enporque el match que los rojiblancas trenador atlético, tuvo que ordenar madrileños riñeron esta tarde en el su sustitución por Salcedo, que commadrileños riñeron esta tarde en el estadio del Ejército, de la capital popareció en la cancha a los siete milaca, ha sido una lucha «a cara de nutos de juego. perro», inmisericorde, despiadada. Una lucha que presagió noventa minutos dramáticos y violentos cuando, apenas iniciado el encuentro, el defensa polaco Zygmunt hizo víctima no hubo que lamentar más lesionaal atlético Orozco de un plantillazo que puso fuera de combate al rojiblanco. Orozco salió a la banda, fue

sigue resistir el fuerte tren del danés, que es quien consigue llegar vence-

dor en soliario a la meta, con 45 se-

gundos de ventaja sobre el pelotón, en el que figura el líder Poulidor,

Clasificación del primer sector

Clasificación del segundo sector

Clasificación general

que conserva el jersey marrón.

Van Vlierbergue, id.

1 Mortensen, 2-51-53.

3 López Rodríguez, íd.

2 Perurena, 2-52-38.

1 Poulidor, 19-25-08.

Zilioli, 19-25-24.

6 M. Lasa, 19-25-29.

Jourden, 19-25-35.

L. Aimar, 19-25-49.

10 Mortensen, 19-25-56.

2 Sevilla - Zaragoza .

5 Gijón - Barcelona

9 López Rodríguez, 19-25-54.

LA QUINIELA

Según la vemos para la jornada

I R. Sociedad - At. Madrid . I X 2

3 R. Madrid - Sabadell . . . I

4 Español - Elche . . . . I

6 Granada - At. Bilbao . . .

to Burgos - Córdoba . . . . I x 2

II Belis - Pontevedra . . . . I

12 C. Sotelo - Onteniente . I x

2 G. Petterson, 19-25-17.

Pintens, idem.

Ocaña, 19-25-23.

I Riotte, 2-54-08.

2 Schoeters, id.

3 Perurena, id.

5 Rodríguez, íd.

4 Cuevas, id.

5 Lasa, id.

Sin cambios en la Semana Catalana,

Gerona, 24.-Riotte, del equipo | lugar Ocaña, seguido de Zilioli, P.

na, final del primer sector de la eta-pa de la IX Semana del Ciclismo ca-talán. El francés se ha impueso en un «sprint», después de disputar un Mortensen y Bellone, quienes a unos

demarrage impresionante, con el siete kiómetros de la meta se desha-tiempo de 2-54-8, cubriendo los 109 cen del pelotón y van tomando ven-

kilómetros de recorrido con el tiempo taja. Sin embargo, el francés no con-

Sonoor, ha sido el vencedor en Gero- Torres y Ventura Díaz.

a pesar de los intentos de Ocaña

Por fortuna, y aunque el encuentro se jugó con enorme dureza, sin que los madrileños se amilanasen ante las rudas entradas de los polacos, dos en ninguno de los dos equipos Pero el once madrileño regresa a sus lares, mañana, con evidentes señales de la dura lucha que ha sido este match de la Copa de Europa de Campeones de Liga.

La cuenta del tanteador y el camino hacia las semifinales para el Atlético de Madrid se abrió a los once minutos de juego, cuando Luis se hizo con la pelota, que envió a Ufarte. Este la puso a pies de Irureta, que combinó con Ufarte de nuevo. El extremo derecha rojiblanco la envió al centro, donde estaba Salcedo —que a cero. Un gol trascendental para cla- arbitrales sificar al Atlético.

gol fue el delantero centro polaco goza), Monreal (Málaga) y Borrero Pieszko. La jugada se produjo por la Rodríguez (Sevilla), por juego pelidió que pudiera blocarlo, saliendo rebotado de sus manos. Pieszko, rápido y decidido, llegó para meter el

Con empate a uno finalizó la prisiete minutos consiguió el Legia el llón), por juego peligroso, y a Sán-segundo gol, tan bello de ejecución chez Barrios (Moscardó), por pérdicomo inútil de consecuencias.

El señor Taylor sancionó con falta una entrada de Ovejero a Gadocha. Se formó la barrera atlética, cubriendo ángulos de la portería de Ro-dri, y el defensa lateral derecho Stachurski, se dispuso a ejecutar la falta. Golpeó la pelota con fuerza tre menda y le salió un tiro a un palmo del suelo, la pelota pegó en la pierna de uno de los hombres de la barrera, saliendo ligeramente desviada, el dos a uno definitivo.

El Atlético de Madrid presentó la iguiente alineación: Rodri; Melo, Ovejero, Calleja; Iglesias, Eusebio; Ufarte, Adelardo, Luis, Irureta y Drozco.

A los siete minutos, Salcedo sustiauyó a Orozco, y en el segundo periodo, a los 26 minutos, Capón susituyó a Irureta.

REAL MADRID, 2; CARDIFF, 0

Madrid, 24.-El Real Madrid ha eliminado al Cardiff de la Copa de Europa de campeones de Copa, al vencerle por dos a cero, en partido de los cuartos de final, jugado esta noche en el Estadio Bernabéu, ante ño se ha clasificado para la semifi-

Arbitró el colegiado checoslovaco Kabol Sarka, de discreta actuación, sin autoridad en el campo, en el que marcos. dejó que imperara la dureza de los protagonistas del partido.

nal de este torneo.

Marañón. En la segunda mitad, Fleito de Amancio.

Cardiff: Eadie; Carval, Bell, Sotton; Don Murray, Phillips; King, Gibson, Clark, Woodruff y Rees. A los 16 minutos de la segunda parte, Rees dejó su puesto a Harris.

El primer gol del partido lo marcó Velázquez a los cinco minutos de la parte complementaria, al rematar un rechace de la defensa galesa, que había interceptado un centro de Amancio.

Dos minutos después, el Madrid ogró el segundo gol, que resolvía la eliminatoria, por medio de Fleitas. Un centro de Zunzunegui, lo peinó Pirri de cabeza, falló Carver y el

Mal partido del campeón de Copa español, que se ha clasificado porque su rival de esta noche sólo ha existido un arma sobre el estadio Santiago Bernabéu: la dureza, de la que contagió a varios jugadores madrileños, por lo que el juego resultó brusco

El Madrid atraviesa mal momento. Sus jugadores están cansados y no tienen reflejos ni ideas, de ahí que palacio provincial. no pudieran en ningún momento Segovia, 18 de marzo de 1971. romper la fuerte defensa de los gale- El presidente, Modesto Fraile Pou-

campo, al que ayudaron bien Grosso Grande, con un trabajo constante.

OTROS RESULTADOS

Copa de Europa Estrella Roja, 4; Zeiss Jena, 0

Celtic, 1; Ajax, 0 (0-3). Panathinaikoks, 0; Everton, 0 (1-1). Recopa

Manchester, 2; Gornik, 0 (0-2). Worwaerts, 1; Eindhoven, 0 (0-2). Chelsea, 4. Brujas, 0 (0-2).

- SANCIONES -

### SUSPENSION por dos partidos a ELOY (Sevilla)

Madrid, 24.-El Comité de Comcuatro minutos antes había sustitui- petición de la Real Federación Espado a Orozco- y Salcedo remató con ñola de Fútbol, castigó con dos parcertera puntería, enviando la pelota tidos de suspensión al jugador del Seal fondo de la red polaça. Era el uno villa Eloy, "por protestar decisiones

Además de ello, el Comité impuso

En Segunda División, el Comité suspensión al jugador de San Andrés pido y decidido, llego para la pelota dentro del por-Riera Navarro, por reincidir en jue-tal del Atlético go peligroso, estando ya advertido. También acordó imponer amonesmera parte. Y en la segunda, a los tación y multa a Cares García (Castechez Barrios (Moscardó), por pérdi-

dida deliberada de tiempo.

### 2.000 millones de marcos costará la Olimpíada de MUNICH

Munich, 24.—Un informe reciente del Gobierno de Bonn sobre el dinepero lo suficiente para engañar a Ro- ro necesario para financiar los gastos dri y llegar al fondo de la red. Era de organización de la próxima Olimiada de Munich, en 1972, ha reve lado que el primer cálculo realizado en 1966 se ha ido estirando alarmanemente hasta el extremo de tripli carse la primera cifra presi pue tada En el año 1966, la cadad de Munich, principal escenario de los Juegos Olímpicos, cifró los gastos aproximados en unos 560 millones de marcos (cerca de diez mil quinientos millones de pesetas). Las últimas operaciones de complicada aritmética descubren el error de cálcu lo y fijan el presupuesto en 1.900 millones de

Durante los últimos cuatro años, jado de «ac ualizar» el presupuesto, l se han producido varias modificacio-40.000 personas. El equipo madrile- nes de importancia. Por ejemplo, enle una diferencia de 319 millones de Ponga.

Afortunadamente, a medida que l nivel de gastos fue aumentando, Real Madrid: Junquera; Zunzune- los organizadores olímpicos fueron ui, Benito, Sanchis; Grande, Zoco; patentando nuevas medidas de com-Amancio, Pirri, Grosso, Velázquez y pensación, de manera que, ha ta esta momento, se prevé un volumen de tas entró en lugar de Marañón y, fal- ingresos, frente a tan elevados gastos, tando tres minutos para terminar el de algo más de mil millones de mar partido, Miguel Pérez ocupó el pues- cos. Es decir, cerca de 303 millones más que en el informe del año pa-

### EXCMA. DIPUTACION PROVINCIAL DE SEGOVIA

ANUNCIO DE CONCURSO PUBLICO

En el «Boletín Oficial del Estado» número 59, del día 10 de los corrientes se publica anuncio para adquisición, mediante concurso, de una moguaraní con la derecha remató con toniveladora con destino a la Sección

> 2.500.000 pesetas. La fianza provisional es de 50.000

El plazo de admisión de proposi-

ciones termina el día 3 del próximo mes de abril, a las trece horas. El acto de apertura de pliegos se verificará a las once horas del día 5 de abril en el salón de comisiones del

### SE EXTIENDE EL PARO de profesores de Instituto

Ayer ha continuado en distintas ciudades españolas (más de 20) el paro iniciado el martes entre grupos de profesores numerarios y, especialmente, no numerarios de algunos Institutos Nacionales de Enseñanza Media, secciones filiales, secciones privadas y colegios privados.

también un 30 por 100, aproxima-damente; en Badajoz el paro es casi total entre los profesores no numerarios de enseñanza oficial; en Ciudad Real el paro es también casi total; en Murcia algunos profesores asistieron a clase, pero no explicaron: en Vitoria, 42 profesores no asistieron a clase y facilitaron una nota en la qui decían: «Creemos que la sustitución del profesorado universitario por maestros nacionales repercutirá sensi-blemente en el nivel cultural de alumno»; en Oviedo el paro asciende al 40 por 100. Entre los motivos que aducen estos profesores se encuentran la disposición de la ley General de Educación, en que se establece que los funcionarios del Cuerpo de Profesores de Educación General Básica -antiguos maestros nacionales-porán impartir las enseñanzas de los últimos grados de dicho ciclo educa-tivo.—(E. Press).

REAPERTURA DE LA UNIVER-SIDAD LABORAL DE ALCALA

Madrid, 25.—La Universidad La poral de Alcalá de Henares reanudó yer sus actividades, al reincorporare al Centro los alumnos. Medios prókimos al Ministerio de Trabajo no han podido confirmar si también se ha producido la reincorporación de los 40 alumnos a los que últimamente se les mantenía la expulsión. Al parecer, en los últimos días, el rector de

En Madrid se registra un 30 por la Universidad envió a los padres de 100 de inasistencia de no numerarios los alumnos extensa documentación, de Enseñanza oficial; en Barcelona en la que exponía el desarrollo de los incidentes provocados a primeros de mes.—(Pyresa).

### Se pueden predecir los terremotos inminentes en zonas montañosas

Moscú, 24.—Se pueden detectar terremotos inminentes en zonas montanosas mediante la observación de nivel de un gas inerte llamado radón, informa Yevgeni Savarensky, el sismólogo más eminente de la URSS.

El método es inoperante en las zonas en que se producen terremotos a consecuencia de la extensión de la corteza terrestre.

«Se ha observado desde hace años -informó Savarensky -que el gas adón puede advertir el peligro inmicente de terremotos. En estos casos el gas surge de la corteza terrestre como el agua de una esponja.»—Efe.

\_\_\_\_\_\_ Si por tener que cambiar de vía, girar a la izquierda o adelantar a los demás, es preciso volver a la izquierda, realice la manibra con la mayor precaución. Mire el espejo retrovisor y avise a los que

le siguen.

Sindical la valiosa y positiva cola-

boración que ha venido ofreciendo

al tienestar y la paz social en Es-

paña y la que está seguro seguirá pres ando en los años venideros pa-

ra cimentar estos inamovibles prin-

cipios de nuestro Movimiento. Sis.

CRUCIGRAMA NUMERO 5.006

HORIZONTALES: 1. Pared o ba-

anda de una escalera.—2. Novillo que

no pasa de dos años. Nosotros.—3. Ar-

tículo (plural). Peñasco.—4. Símbolo químico del osmio. Uno de los Esta-

Galicia.—9. Arbusto de madera muy apreciada. Viento que sopla de oriente.

VERTICALES: 1. Cabellos. Lomo

de tierra sin arar, entre surco y surco.

2. Altares. Cerebros.—3. Título etíope.
Pequeño hato de ganado.—4. Artículo
contracto. Máquina para tejer. Cifra

romana.—5. Consonante. Aprisco. Al

revés: nombre de letra.-6. Enfados,

ras. Punto cardinal.-7. Cubrirse la

cabeza. Moneda italiana. - 8. Plantigra-

HORIZONTALES: 1. Colendas .- 2.

Ajos. Oso.—3. Tas. Ovas.—4. Ar. Itera:—5. R. Ocelo.—6. Amola. A.—7.

Esino. Ir.—8. Piso. Acá.—9. Aló. Alón.—10. Rosaleda.

VERTICALES: 1. Catar. épaR.—2.

Ajar. Asilo.—3. Los. Omisos.—4. Es. Icono. A.—5. N. Otelo. Al.—6. Dove-

Ale.-7. Asaro. Icod.-8. Sosa.

das. Aumento de temperatura.

o. Causar admiración.

### GARCIA RAMAL El Legia empató a los 25 minutos sanción de doble amonestación y de esta primera parte. El autor del multa a los jugadores Violeta (Zarala Ley Sindical

izquierda del ataque polaco. La pelota llegó a pies de Zmijiewicz, que
lota llegó a pies de Zmijiewicz, que
lanzó un gran disparo. Rodri detuvo
(Sevilla), por formular reparos al
Ramal, en ocasión de presidir el Comité Ejecutivo del Congreso Sindical
Ramal, en ocasión de presidir el Comité Ejecutivo del Estado, pronunció un en la audiencia que le fue concedida por el Jefe del Estado, pronunció un impuso la sanción de un partido de discurso en el que, entre otras cosas, dijo:

> Señor, en vuestro discurso de presentación a las Cortes Españolas de la ley Orgánica del Estado, aquel memorable 22 de noviembre de 1966, señalastéis, entre tantas otras, una meta clara y esencial:

'El Fuero del Trabajo mantiene en su ideario todo su vigor, pero su lenguaje ha quedado atrasado y merece revisión. Lo mismo sucede por lo que respecta a la enunciación de la vida sindical, en la que en estos años de paz han ido surgiendo nuevas iniciativas a desarrollar." Por todo ello, añadíais la exposición de motivos y varias declaraciones del Fuero del Trabajo son objeto de nueva redacción, sin comprometer el futuro, en espeta de una nueva ley Sindical.

de fin de año, recién aprobada la ley Orgánica del Estado, fijasteis el sentido de dicha me a. Pues bien, hoy nos presentamos ante Vuestra Exceencia con la íntima satisfacción de poder decir que el sindicalismo escañol ha cumplido vuestro mandato. Aquí tenéis el fruto de la colaboración que en aquel entonces solicilabais: la lev Sindical. La ley Sindical, que, con sus co-

rrespondientes reglamentaciones, en las que actualmente estamos todos rabajando, desarrolla la ley Orgánica del Es'ado en lo que se refiere en que los organizadores no han de- al mundo sindical, se ha redactado con el espíritu de apertura que aliena, siguiendo vuestras directrices al desarrollo institucional español y con prero de 1970 y los que ha dado a conocer ahora el Gobierno se advierte una diferencia de 310 millones de Conga

Es ese espíritu el que nos ha llevado a configurar transitoriamente el Comité Ejecutivo Sindical, que hoy nos acompaña, de acuerdo con lo dispuesto en la ley. No hemos querido esperar a que salgan todas las disposiciones para que este órgano superior colegiado, mayoritariamente representativo, can esencial en la dirección de la Organización Sindical, actúe con todas sus facultades y su verdadera composición en estos momentos tan cruciales de desarrollo Solución al crucigrama número 5.005 normativo y elecciones sindicales.

Con la nueva ley Sindical va, señor, la grafitud de todo el mundo laboral español, que reconoce que tanto la paz como el desarrollo económico y político, del que es buena prueba dicha ley, han sido posibles por vuestro sacrificio y entrega permanentes al servicio de nuestra Pa- Arana.

EL JEFE DEL ESTADO Correspondió el Caudillo con unas palabras, agradeciendo al Comité Ejecutivo y a la Organización

DE OCASION, REVISADOS

Turismos

- Furgonetas

- Camiones

- Autocares

en

HIGARSA

HIJOS DE IGNACIO GARCIA SA

Telefonos 2659 - 4522 - 5590

### Exemo. Ayuntamiento de Cantalejo

SUBASTA DE RESINAS

El día 31 del actual, a las doce noras, tendrá lugar la siguiente: Monte 222 (Valdesimonte). Pinos a resinar, a vida, 9.104. A muerte, 1.970, con 2.560 caras

Tasación, 358.621 pesetas. Garantía provisional, 10.700 ptas. Más detalles, B. O. provincia 12 brero, 17 marzo y Secretaria muni-

Presentación pliegos, hasta las tree horas del día 30 ac'ual. Cantalejo, 21 marzo 1971.—El alcalde, Emilio Zamarriego Monedero.

### à la cima, donde corona en primer 2-R San Andrés - Langreo . . I GUIA MEDICA ODONTOLOGÓS POLINICAS

Poulidor v todo su equipo controlan 13 Cádiz - Castellón . . . . 1

muy bien la carrera y además dirigen la caza para alcanzar a Aranzábal, al

que consiguen rebasar antes de llegar I-R Villarreal - Ferrol . . . x

CLINICA GILA

Traumatología.—Cirugía general, Vascular — Varices Accidentes de trabajo - Accidentes de tráfico - Autónomos Servicio de urgencia

Consulta de 10 a 2

Segovia

Teléfono 20-88

SEGUNDO JIMENEZ GONZALEZ, J. M. RODRIGUEZ MARTIN Partos y enfermedades de la mujer. Onda ultra-corta. Diatermia. Induc-Ex-médico de la Clínica «La Con-cepción» de Madrid Consulta de 11 a 1 Avenida Padre Claret, 12 Teléfono 22-22 Sanatorio, 17-81

J. GONZALVEZ QUINTANILLA Pl. Conde Alpuente, n.º 4-Tel. 1710

San Francisco, 23

M.C.L. 2022

Pediatria y Puericultura - Rayos X Consulta diaria de 11 a 1. (Por las tardes, previa petición de hora) plaza de l'ranco, 11, 1.º .. 2.º pisos.

Consulta: Mañanas, de 12 a 2 (lunes, miércoles y viernes)

Tardes, de 6 a 8 (diario,

CONDUCTOR: Circule por la derecha. Con ello contribuirá usizquierdas. Teléfono 2396. Segovia un clima de cordialidad y respeto.

CENTRO DE REHABILITACION Y RECUPERACION FUNCIONAL CLINICA GILA

Accidentes de Trabajo y Tráfico

Secuelas de parálisis

Desviaciones de columna vertebral — Pies planos — Reumatismos — Rigideces articulares — Retracciones musculares — ARTROSIS

San Francisco, 23 Consulta de 9 a 2 y de 4 a 7 tarde

oda tranquilidad a la red.

y carente de calidad.

Teléfono 20-88 ses, a pesar de dominar el medio jade.

de Vías v Obras provinciales. VEHICULOS El precio tipo de licitación es de

EN SANTIAGO DE CHILE

# CORDIAL ENTREVISTA ALGO VA A SUCEDER ALLENDE-LOPEZ BRAVO EN EL MUNDO DE LA PRENSA

Estuvieron reunidos por espacio de cincuenta minutos

Además, inesperadamente, el Presidente chileno acudió a una cena ofrecida a López Bravo por su colega de aquel país

Volvieron ambos a conversar cordialmente durante otros veinte minutos en este significativo gesto que rompe el protocolo

De demostración de amistad de España a Chile se califica allí el viaje de la misión presidida por López Bravo

Santiago de Chile, 25.—En una inesperada visita, el presidente de la República, Salvador Allende, se presentó anoche en la cena que, en el hotel Carrera, de Santiago, ofreció el ministro de Relaciones Exteriores chileno, Clodomiro Almeyda, a su colega español, don Gregorio López Bravo.





Actividades a escala internacional de los ministros españoles. El de Asuntos Exteriores, señor López Bravo (arriba), firmó un convenio de doble nacionalidad con Argentina, en Buenos Aires. El de Industria, señor López de Letona (abajo) se entrevistó con el presidente de la R. A. U., Anuar El Sadat. (Telefoto AP-Europa Press.)

El presidente Allende, que llegó minutos antes de que se iniciara la cena, dialogó cordialmente por espacio de unos veinte minutos con el ministro López Bravo y miembros de su séquito.

La inesperada visita del primer mandatario rompe el protocolo y se ha considerado como un gesto de extraordinaria cordialidad del presidente hacia la misión española, que llegó por la mañana a Santiago.

AMISTAD

Santiago de Chile, 24.—Como una demostración de amistad de España hacia Chile calificó esta tarde el ministro de Asuntos Exteriores chileno, España, don Gregorio López Bravo, que esta mañana llegó a Santiago.

El ministro de Relaciones Exterio-

res de Chile recibió en su despacho del palacio de «La Moneda» a don Gregorio López Bravo a las cuatro de la tarde. Durante una hora ambas personalidades dialogaron cordial-

CORDIAL ENTREVISTA ALLENDE-LOPEZ BRAVO

A las cinco de la tarde el ministro de Asuntos Exteriores de España fue recibido por el presidente de la República, Salvador Allende, con el que estuvo por espacio de cincuenta minutos.

Periodistas de la prensa, radio y televisión interrogaron al ministro Clodomiro Almeyda acerca del significado político de la misión española que preside el ministro López

«Esta es una visita de amistad de España hacia Chile de importante interés comercial y cultural», respondió textualmente el ministro de Relaciones Exteriores de Chile.

López Bravo declinó hacer declaraciones y citó a los periodistas al cóctel-conferencia de prensa que tendrá lugar en el hotel Carrera—Efe. drá lugar en el hotel Carrera.—Efe.

"Creo que no habrá guerra

en ORIENTE MEDIO"

El ministro español de Industria

regresó de El Cairo

brá guerra en Oriente Medio, aunque en estos momentos el Gobierno egip-

cio ha tomado una serie de medidas con vistas a un posible conflicto mili-

tar», ha declarado, a preguntas de los informadores, el ministro de Indus-

tria, don José María López de Letona, poco después de descender del avión 5

Madrid, 24.-«Creo que, finalmente, se impondrá la cordura y no ha-

Director general de Prensa:

de los periódicos españoles

Son 119 los diarios en la actualidad

Y es necesario clarificar el ambiente

Sería artificial el derecho de réplica en TV y no habría espacios suficientes para ello

Bilbao, 24.—"Que algo va a suceder en el mundo de la prensa es indudable, y ello, debido a la heterogeneidad que existe en los periódicos españoles", ha manifestado esta noche el director general de Prensa, don Alejandro Fernández Sordo, en una improvisa-da conferencia de prensa en la Redacción de "El Correo Español-el Pueblo Vasco", uno de los rotativos bilbaínos que ha visitado esta noche durante su estancia oficial en Vizcaya.

CION DE LAS EMPRESAS

«Actualmente son 119 los periódicos diarios —ha agregado— y re-sulta necesario clarificar el ambien-

CREDITOS A LA MODERNIZA-| mejorar los sistemas de distribución interna y externa, porque es importante que nuestros periódicos lle-guen a todas partes. Se concederán créditos a las empresas para que modernicen sus utillajes, ya que el avance técnico es impresionante y buscará una mejor capacitación de los periodistas».

EN OCTUBRE, A LA UNIVERSIDAD

A la pregunta de cuándo se integrará el periodismo en la Universidad, el señor Fernández Sordo ha dicho que será «el próximo curso. Puedo afirmar que en octubre el periodismo entrará en la universidad».

REPLICA EN TELEVISION

También se le ha interrogado si se ha pensado en estructurar un derecho de réplica en televisión. A lo que ha respondido:

«Algo significa que en Europa tal derecho en televisión existe solamente en Alemania y muy limita-damente. Sería artificial en un medio como la televisión este derecho, ya que no habría espacios suficientes para la réplica; será más interesante —y esto es lo que en definiti-va se pide— que haya contraste de pareceres».

Se refirió más adelante el director general de Prensa a la gran transformación que ha de sufrir el periodismo en un futuro inmediato, teniendo en cuenta el enorme avance de los medios audio-visuales.

REGLAMENTACION

Finalmente, se le preguntó por la reglamentación de la profesión periodística, y anunció que dentro de unos días aparecerá publicada en el «Boletín Oficial del Estado».-Cifra.

### NORMALIDAD DE NUEVO EN SIERRA LEONA

Freetown (Sierra Leona,) 24.—El primer ministro, Siaka Stevens, ha declarado hoy por radio que la situación es normal en Sierra Leona, tras el intento de un golpe de estado,

El paradero del doctor Stevens, de sesenta y cinco años, ha sido un misterio desde el intento de asesinarle junto a varios de sus ministros, intento que fracasó cuando los guardias presidenciales dieron muerte, con armas de fuego, a dos soldados que trataban de entrar en la residencia del doctor Stevens.

El respaldo militar al primer ministro se reforzó esta mañana con una declaración difundida por el comandante Sam Caulker, quien señaló que el Ejército no compartía la posición del general Bangurah, poco después de que el doctor Stevens pronunciara sus declaraciones por radio.

#### Henri Ford II, el rey del automóvil americano, que piensa abandonar sus investigaciones en te. La ayuda estatal, en vez de apo-yar el consumo de papel, buscará Inglaterra a causa de las huelgas en las fábricas Ford en dicho país Se publicarán las constituciones

Las tan traídas y llevadas constituciones o estatutos del instituto secular Opus Dei van a ser publicadas, según se desprende de las afirmaciones de su fundador y presidente, monseñor Escrivá de Balaguer, a un diario Clodomiro Almeyda, la presencia en madrileño. Actualmente se halla en curso un congreso general del instituto, cuya segunda parte terminará en 1972. Seguidamente, y con los oporeste país de la misión que preside el to, cuya segunda parte terminará en 1972. Seguidamente, y con los oporministro de Asuntos Exteriores de tunos permisos del Vaticano, serán aprobados y hechos públicos dichos es-

del OPUS DEI

Este hecho no tendría el menor relieve político si justamente ese tema no hubiese sido el centro de la más apasionada polémica en el Consejo Nacional del Movimiento, polémica prolongada luego a nivel epistolar entre el ministro y varios consejeros nacionales.—(Luis Apostúa, en «Ya»).

PREMIOS MAYORES

Con 2.000.000 pesetas Primer premio: 32.614 Con 1.000.000 pesetas \$ § Segundo premio: 20.453 500.000 pesetas Tercer premio: 35.517

> PREMIADOS CON 150.000 PESETAS 26.473 27.692

PREMIADOS CON 30.000 PESETAS 9.834 18.193 26.223 38.304 37.505 52.410 35.087 59.622 3.445 18.585 13.104 30.980 39.800 732 44.178 PREMIADOS CON 5.000 PESETAS

Están premiados con 5.000 pesetas 1.800 billetes, «pedrea». (Véase lista oficial).

APROXIMACIONES, CENTENAS, TERMINACION Y REINTEGRO

Los números anterior y posterior del primero tienen premio de 50.000 pesetas. Los números anterior y posterior del segundo han obtenido

premio de 25.000 pesetas. Los números anterior y posterior del tercero han obtenido premio de 15.250 pesetas.

Han obtenido premio de cinco mil pesetas todos los billetes de los números restantes de las centenas de los tres primeros

También han sido premiados con cinco mil pesetas todos los billetes cuyas dos últimas cifras sean 14, es decir, iguales a las del primer premio.

Han obtenido reintegro de 500 pesetas todos los billetes cuya terminación sea el 4.

El señor Lpez de Letona ha perma-POSIBILIDADES ESPAÑOLAS necido en Egipto, en visita oficial,

#### y placer de ser una figura pública y un entretenedor de masas. Mi traba-UN CUADRO DE GOYA me ha proporcionado la experiencia **VENDIDO EN** son, sea cuales fuera su credo político o religioso, su color de piel y su estatuto social. A través de este ma- 28.900.000 PESETAS remágnum universal, que me ha lle

invitado por su colega, Aziz Siski.

especial que le ha traído desde El Cairo.

Londres, 24.—Un cuadro del pinde 170.000 libras' esterlinas (pesetas 28.900,000)

Tito, en Roma pulo de Goya, Julio Asensio.

Dicho cuadro pertenecía a

Poco después de su llegada man-

tuvo una conferencia de prensa, en a que manifestó que había tenido contactos directos con la industria egipcia y había podido comprobar las posibilidades de nuestra industria en aquel país, especialmente por lo que se refiere a la fabricación de camiones pesados, sector éste-dijo-en que España ha alcanzado una gran competividad. Tengo confianza—añator español Francisco de Goya, ha dió al respecto-en que la propuesta sido vendido en la subasta de la fa- de Enasa pueda ser elegida en el conmosa sala «Sotheby's» por la suma curso internacional abierto para la construcción de una planta de camiones. He visitado-siguió diciendo-El cuadro es un retrato del discí- importantes complejos industriales, la feria de El Cairo y he mantenido en-Dicho cuadro pertenecía a Arthur trevistas con representantes de los Sachs, norteamericano que vive en sectores de la industria pesada, tex-Roma, 25.—El presidente Tito de Yugoslavia ha llegado a esta capital por vía aérea a las diez y media de hov (hora española).—Efe.

París y ha sido adquirido por un comprador privado cuyo apellido es Ovsieski y del que se han facilitado por parte de España en aquel país.—Cifra.

## PUEDE HABER VIDA

Así lo afirman científicos de EE. UU., después de reproducir en laboratorios las condiciones de aquel planeta

Nueva York, 24.—Tres científicos norteamericanos han creado en un laboratorio la atmósfera y las condiciones fisicogeológicas de Marte, y han llegado a la conclusión de que puede haber vida en el planeta. En la revista de la Academia Nacional de Ciencia los científicos han dado cuenta de sus experimentos durante varios meses con materiales similares a los que se piensa existen en Marte. La investigación llevó a los doctores Norman Horovitz, profesor de Instituto de Tecnología de California; Jerry Hubbard y James Hardy, a recomponer o imitar la materia del pla-

neta rojo. A partir de ahí, los elementos reaccionaron entre si y formaron tres disintas sustancias orgánicas, primer paso para la existencia de vida. Los doctores Horovitz, Hardy y Hubbard realizan sus experimentos en el «Jet Propulsion Laboratory», de Pasadena, California bajo encargo de la Administración Nacional de Aeronáutica y del Espacio (N. A. S. A.). La N. A. S. A. ha enviado a Marte en los últimos años, tres vehículos «Mariner» que han enviado datos atmosféricos y geológicos del planeta.-Efe.

# 

**IMPRESION** 

perfecta

Frank Sinatra

Palm Springs, 24.—Frank Sinatra

acaba de cerrar su álbum de discos.

El actor multimillonario, ya en sus

55 años, da la espalda a la gran lumi-

notecnia que le ayudó a ser famoso

y pone en práctica el anhelo de todo

ser humano que se siente cansado:

no más grabaciones, no más pelícu-

las, no más «show» de televisión y

La declaración de Sinatra contiene

las siguientes palabras: «Deseo anun-

ciar mi efectivo e inmediato retiro del

mundo del entretenimiento y de la

vida pública. Durante tres sucesivas

décadas he tenido la inmensa fortuna

jo me ha llevado prácticamente a to-

dos los rincones del mundo, y ello

de conocer a las gentes tal y como

vado al convencimiento de que el len-

guaje de la música, más que otro me

dio de comunicación, no necesita in-

térpretes, porque comunica y evoca»

no más política.

se retira

observará Vd. en todos los trabajos hechos en

EL ADELANTADO